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Montes Claros gasta 
R$ 7,7 milhões com 
obras de dois Cemeis

Justiça suspende pagamento de diárias 
na Câmara Municipal de Taiobeiras
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

O presidente da Fiemg Regional Norte, Adau-
to Marques Batista, mediante articulação dos pre-
sidentes da Fiemg, Flávio Roscoe e, da FIEC, José 
Ricardo Montenegro Cavalcante, junto à CNI, foi 
indicado como Membro Representante da indús-
tria mineira e brasileira no Condel. 

Canadenses anunciam 
aumento das reservas 
de lítio no Norte de 
Minas

Indústria mineira e 
brasileira volta a ter 
representação no 
Condel/ Sudene
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L A Polícia Civil, em coletiva de impren-

sa, esclareceu sobre a prisão de quatro 
homens suspeitos de participarem de um 
esquema de exploração sexual de adoles-
centes em Pirapora, na tarde de ontem (7). 
Além das prisões, foram cumpridos sete 
mandados de busca e apreensão. 

Denúncia leva à prisão de quatro por participação em 
exploração sexual 

Carlos Viana destaca importância da 
aprovação da Reforma Tributária 
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DIVULGAÇÃO

JUSTIÇA 9

A pedido do Ministério Público de Minas Gerais (MPMG), a Justiça deferiu liminar para suspender o pagamento de diárias 
no âmbito da Câmara Municipal de Taiobeiras. A Casa Legislativa deverá adotar, a partir de agora, o regime de reembolso, com 
comprovação de despesas em bases proporcionais até a aprovação de lei municipal que disponha expressamente a respeito 
do tema. 

O Tribunal de Contas mineiro atra-
vés da 2ª Câmara votou, pela irregu-
laridade das ocorrências apuradas no 
Instituto Municipal de Previdência dos 
Servidores Públicos de Montes Claros 
(Prevmoc), relativas ao período audita-
do de janeiro de 2018 a junho de 2019. 

TCE vota por irregularidade das ocorrências 
no Prevmoc

A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) aprovou 
na terça-feira (7), a Reforma Tributária. O senador Car-
los Viana (Podemos-MG) participou ativamente dos de-
bates do texto desde quando o texto chegou ao Senado 
no início do 2º semestre. 

POLÍTICA 3

Um abaixo assinado virtual esta colhendo as-
sinaturas no Norte de Minas para pedir ao gover-
nador Romeu Zema a pavimentação da LMG-631, 
conhecida como Estrada da Produção, que tem 
início em Montes Claros e passa pelos municípios 
de Capitão Enéas, são João da Ponte e chega ao 
Projeto Jaíba. 

CIDADE 7

Abaixo assinado cobra 
asfalto da Estrada da 
Produção
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Marca é a representação simbólica de 
um produto ou serviço relacionando-a 
com uma pessoa física ou jurídica, que 
a criou, qualquer que ela seja. Marca é 
algo que permite a identificação de um 
modo imediato de um produto ou servi-
ço, como, por exemplo, Coca-Cola, que 
todos sabem a que se refere.

Ninguém pede um refrigerante, mas 
sim uma Coca-Cola, como Havaianas, 
Gilette e outras marcas que, de tão 
fortes, viraram sinônimo dos produtos 
que elas representam. Na teoria da co-
municação, pode ser um signo, um sím-
bolo ou um ícone. Uma simples palavra 
pode trazer à mente do consumidor o 
produto que ela representa. A marca é 
um conceito de marketing bastante fácil 
de entender, ela trata da imagem que os 
consumidores têm do produto que ela 
representa.

Há quem diga que a marca é o me-
lhor elo de ligação entre a empresa e 
os seus consumidores. um sinal de pre-

sença, uma associação. Por essa razão, 
é importante que ela seja protegida e 
sua propriedade garantida para quem a 
criou. Para isso, é importantíssimo que 
tão logo a empresa e seus produtos ou 
serviços sejam criados, essa marca seja 
registrada.

O registro de marca é um proces-
so legal que garante ao proprietário o 
direito de uso exclusivo da marca den-
tro do território nacional autorizado. 
O registro de marca é uma ferramenta 
essencial para a proteção e promoção 
das micro e pequenas empresas. Ele 
oferece proteção legal, valoriza ativos 
intangíveis, distingue a empresa da con-
corrência e facilita a expansão para no-
vos mercados, sem risco de apropriação 
pela concorrência.

A utilização da marca como diferen-
cial de competitividade requer o seu 
registro e proteção, para garantir ao seu 
proprietário o direito de uso exclusivo 
da marca dentro do território nacional 

autorizado. Além disso, o registro é a 
única forma de proteger legalmente a 
marca contra possíveis copiadores, da 
concorrência e de ganhar espaço no 
mercado.

Podemos afirmar com segurança que 
o registro de marca é um investimento 
essencial para qualquer empreendedor, 
tanto para pequenas empresas quanto 
para grandes corporações. Afinal, além 
de proteger, ele pode valorizar sua mar-
ca, facilitando negociações, abertura de 
franquias e se tornando patrimônio ima-
terial da empresa.

O registro de uma marca protege os 
interesses da empresa que a criou. A 
marca está entre os mais importantes 
patrimônios de uma empresa. Quando 
bem cuidada, pode gerar lucros cons-
tantes por meio de exploração direta ou 
indireta, pois é o principal elo entre o 
negócio e o cliente e a principal garantia 
de que aquele produto ou serviço é exa-
tamente o que o consumidor procura.

MARCELO SENISE
SOCIÓLOGO E SOCIO FUNDADOR DA COMUNICA 360º 

LUCIEN NEWTON 
ESPECIALISTA EM GESTÃO DE FRANQUIAS

ELIZABETH NOGUEIRA LEMES NUNES
ENGENHEIRA, ESPECIALISTA EM MARCAS E PATENTES

MÁRIO SÉRGIO RODRIGUES ANANIAS
ADMINISTRADOR E GESTOR PÚBLICO

Proteger a Democracia: O Urgente Chamado para 
Regulamentar a IA no Uso Eleitoral

Representação Comercial ou Franchising?

A importância do registro da marca
para o pequeno empresário

Mais que piedade ou óbolos, PcD demandam 
espaço de aprendizado e trabalho

O COMPOL em Minas Gerais e a Urgente Necessidade de 
Fomentar o Debate para Regulamentação da IA nas Eleições

Amigos e colegas, é com gran-
de entusiasmo que escrevo este 
artigo para destacar um marco 
significativo na área da Comuni-
cação Política e Institucional: a 
realização do COMPOL em Minas 
Gerais. Este evento, que se tornou 
referência na discussão sobre es-
tratégias de marketing político e 
comunicação institucional, ganha 
uma nova dimensão ao ser se-
diado em terras mineiras. Isso só 
foi possível graças ao incansável 
trabalho de uma grande equipe 
liderada por profissionais exem-
plares, Fred Perillo e Marcello 
Natale, cujo comprometimento e 
dedicação merecem nosso mais 

profundo reconhecimento, por 
promover a troca de conhecimen-
to e experiências entre profissio-
nais do campo político e da comu-
nicação institucional.

No entanto, aproveitando a 
importância deste evento, quero 
chamar a atenção de meus colegas 
e especialmente de nossos parla-
mentares para uma questão cru-
cial que está em pauta no cenário 
político atual: a regulamentação 
da inteligência artificial (IA), inse-
rindo-se nesta discursão  seu uso 
no processo eleitoral.

A IA já desempenha um papel 
significativo nas campanhas elei-
torais, nas estratégias de marke-

ting político e na interação com os 
eleitores. No entanto, a ausência 
de regulamentação nesse campo 
representa um risco real para a 
integridade de nossa democracia.

A IA oferece inúmeras possibi-
lidades e vantagens, como a per-
sonalização de mensagens, aná-
lise de dados em grande escala e 
automação de tarefas complexas. 
No entanto, sem uma estrutura 
regulatória adequada, ela também 
pode ser explorada de maneira 
antiética e prejudicar a equidade 
das eleições. A proliferação de 
notícias falsas, a manipulação de 
informações e o direcionamento de 
campanhas de desinformação são 

preocupações sérias que precisam 
ser enfrentadas de maneira eficaz.

É hora de nossos legisladores se 
debruçarem sobre esse tema com a 
urgência que ele merece. A regula-
mentação da IA no contexto eleito-
ral não deve ser vista como uma res-
trição à liberdade de expressão ou 
à inovação, mas como um mecanis-
mo de proteção de nossas institui-
ções democráticas. A transparência 
e a ética no uso da IA são essenciais 
para garantir eleições justas e livres 
de influências prejudiciais.

Portanto, conclamo nossos par-
lamentares a considerar seriamente 
a necessidade de regulamentar a 
IA no uso eleitoral. A ausência de 

regulamentação ameaça compro-
meter os frágeis alicerces de nossa 
democracia e minar a confiança do 
eleitorado nas instituições políticas. 
O Compol em Minas Gerais nos ofe-
rece uma oportunidade única para 
iniciar essa discussão de forma séria 
e responsável, buscando soluções 
que protejam nossa democracia e 
garantam a integridade de nossas 
eleições.

A urgência da regulamentação 
da inteligência artificial no con-
texto eleitoral é uma responsabi-
lidade que não pode ser ignorada 
por nenhuma força viva da nossa 
sociedade. O futuro de nossa de-
mocracia está em jogo, e é nosso 

dever agir com determinação e 
sabedoria. A proteção da integri-
dade das eleições e o fortaleci-
mento da confiança dos cidadãos 
em nossas instituições políticas 
dependem de ações imediatas e 
responsáveis.

Unamo-nos em prol dessa cau-
sa, pois somente através da coo-
peração entre todos os setores 
da sociedade poderemos garantir 
um futuro eleitoral justo, ético e 
verdadeiramente democrático. O 
COMPOL em Minas Gerais nos 
oferece o ponto de partida, e 
cabe a nós seguir em frente com 
coragem e determinação. O tem-
po para agir é agora.

Qual é o melhor caminho para 
expandir um negócio: optar pelo 
sistema de franquias ou adotar a 
representação comercial? O primei-
ro passo é entender a estrutura do 
negócio e sua atividade final para 
optar pelo melhor sistema de ex-
pansão.

O sistema de franquia possui 
licença de marca e ainda transferên-
cia de know-how ao franqueado, o 
que é determinante para qualificar 
a operação como franquia. O fran-
queado precisa seguir normas e o 
padrão determinado pelo franque-
ador daquela marca - o que inclui 
layout interno e externo; proces-
sos; respeito a um determinado 
território; entre outras questões. 
É uma pessoa jurídica, um empre-
sário, não um funcionário do fran-
queador - conforme deixa explícito 

na lei de franquias.
Já a representação comercial 

trata-se de agenciamento e inter-
mediação de pedidos de produtos 
e serviços sem transferência de 
know-how. A representação comer-
cial, segundo o artigo 1º da Lei de 
Representação (4.886/65), pode ser 
desempenhada por pessoa física ou 
jurídica que agencia, intermedia 
propostas e pedidos que transmite 
aos representantes em caráter não 
eventual à realização ou não de ne-
gócios.

Os representantes são autôno-
mos e precisam se registrar nos 
Conselhos Regionais. Atuam em 
nome do representado, recebem 
comissão sobre as vendas e não 
possuem relação de emprego. 
Existem operações de franquia na 
qual os franqueados agenciam e/ou 

intermediam pedidos de produtos 
ou serviços. Mas, por envolver a 
marca - e ainda uma transferência 
de know-how - se trata de uma fran-
quia e não de uma representação 
comercial.

O conceito tradicional de distri-
buição de serviços dentro do fran-
chising, anteriormente, envolvia 
a compra e revenda de produtos, 
ou seja, o franqueado adquire um 
produto e revende ao consumidor 
final ou adquire produtos e insu-
mos para prestar diretamente um 
serviço ao consumidor final.

Hoje, porém, vemos franquea-
dos, valendo-se de uma marca e de 
um sistema mercadológico ancora-
do em know-how específico, que 
acabam por intermediar a prestação 
de serviços ou a venda de produtos 
direto da franqueadora para o con-

sumidor final, sem ter uma loja físi-
ca e até atuando em escritórios ou 
home office.

O franchising utilizado para esta 
intermediação também favorece 
ao aspecto tributário, reduzindo a 
bitributação na cadeia. Em alguns 
desses casos, inclusive, não há paga-
mento de royalties pelo franqueado 
à franqueadora, mas uma comissão 
por esta última ao franqueado (o 
que muitos chamam, impropria-
mente, de royalties reversos).

Há quem diga que esse tipo de 
relação, ainda que contratada sob 
a égide de uma franquia, seria ca-
racterizável, na verdade, como re-
presentação comercial ou agência, 
prevista no art. 710 do CC e na Lei 
4886/65 pois, tipicamente, o repre-
sentante intermedia negócios mer-
cantis para o representado.

Isto posto, os dois tipos contra-
tuais têm semelhanças: a distribui-
ção lato sensu de produtos e servi-
ços, mediante a participação de um 
terceiro em uma relação vertical 
(ambos são contratos empresariais 
de venda indireta). A grande di-
ferença está no fato que na repre-
sentação, diferentemente do que 
ocorre na franquia, não haveria 
uma licença de uso de marca e nem 
a transmissão de know-how pelo 
agente econômico a este terceiro. 
Tanto a representação comercial, 
quanto a comissão mercantil - que 
têm por objetivo a comercialização 
ou a distribuição de bens e servi-
ços - assemelham-se, em verdade, 
à franquia empresarial, mas, em 
absoluto, não se confundem. O 
franqueado é um empresário inde-
pendente, realizando negócios em 

seu próprio nome, fiel a uma deter-
minada marca. Já o representante 
comercial opera em favor de um 
ou mais empresários, agenciando 
negócios. Acreditamos, assim, que 
a intermediação nos contratos de 
franquia não é aquela dos contratos 
de representação comercial, justa-
mente porque ancorada na marca 
e no método de trabalho oriundo 
do know-how da franqueadora, 
especialmente se essa interme-
diação não vier de forma isolada. 
Isto porque, muitas vezes, o fran-
queado atua como uma espécie 
de consultor do consumidor final, 
apresentando todas as diferenças, 
semelhanças, vantagens e desvanta-
gens, de produtos e serviços para, 
ao final, orientar o consumidor so-
bre qual produto ou serviço efetiva-
mente adquirir.

Em 1957, ano de epidemia no 
Brasil, nascíamos Reinaldo Lima, 
atacante do CAM; Lilia Cabral e eu. 
Nova vacinação contra a Pólio, nos 
EUA, resposta ao grave incidente 
de 55, quando centenas de pes-
soas foram infectadas por lote de 
vacinas problemáticas.

Com eficácia confirmada, a va-
cina Salk e seu criador foram cri-
ticados por Albert Sabin: a vacina 
protegia contra efeitos graves da 

pólio, mas não eximia da infecção 
nem impedia a disseminação da 
doença. Era eficaz contra conse-
quências, mas ineficiente na pre-
venção.

Albert Sabin nasceu em 1906, 
dois anos antes de Landsteiner 
isolar, pela 1ª vez, o agente causa-
dor: o Poliovírus.

O pesquisador, em paralelo a 
Salk, apresentou imunizante que 
impedia danos e interrompia o 
fluxo de infecções. O imunizado 

não sofre paralisias ou óbitos, não 
se infecta nem dissemina a doen-
ça pelo chamado efeito manada 
na vacinação. A vacina é oral, 
minimiza custos de transporte, 
logística e aplicação.

Para estimular crianças e seus 
responsáveis na decisão de se 
imunizar, Darlan Manoel Rosa 
criou, em 1986, o personagem Zé 
Gotinha, ícone impulsionador da 
vacinação contra a pólio.

A FDA - órgão controlador da 
produção e distribuição de medi-
camentos nos EUA, resistiu ao imu-
nizante. Assim, Sabin, originário 
do leste europeu, levou o produto 
em 1960 para teste na então URSS, 
com excelentes resultados.

Com isso a FDA aprovou, após 
os testes soviéticos. Mas nem a va-
cina Sabin erradicou a poliomieli-
te. Sabin, como Salk, declinou da 
patente, reduzindo custos de pro-
dução, logística e zelo, dispensan-

do especialistas na aplicação.
A vacina integra a grade de imu-

nização da maioria das Nações. 
Exceto em poucos países da África 
e Ásia, o mal, que matou ou seque-
lou milhões de pessoas, pratica-
mente desapareceu.

Doenças como a poliomielite, 
já erradicadas, voltam a atemorizar 
o mundo. Com focos em países 
deflagrados/convulsos, surgem 
dramas logísticos que expõem a 
população ao risco de nova infes-

tação. 
Cidadãos contaminados se tor-

nam vetores da doença. Estados 
alvos de migrações e com baixa 
imunização vivem o risco de novos 
focos, pois o tempo de incubação 
do vírus varia de 7 a 15 dias. 

Pólio sentencia a pena perpé-
tua ou capital. O contagiado pode 
morrer – coima capital; ou sofrer 
sequelas irreversíveis – sentença 
perpétua.
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Carlos Viana destaca importância 
da aprovação da Reforma Tributária 

Câmara aprova projeto que altera o Regime 
Próprio de Previdência do município

Moc América Vôlei será homenageado pela 
Câmara Municipal 

    PRIMEIRO TURNO 
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Y A Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ) aprovou na terça-
-feira (7), a Reforma Tributária. O 
senador Carlos Viana (Podemos-
-MG) participou ativamente dos 
debates do texto desde quando o 
texto chegou ao Senado no início 
do 2º semestre. O parlamentar mi-
neiro teve 30 emendas acatadas no 
relatório, sendo sete de maneira 
integral e 23 de forma parcial. 

Entre as sugestões do sena-
dor Carlos Viana estão benefícios 
fiscais para setor de produção de 
veículos, setor importante para o 
Estado; redução das alíquotas de 
produtos do setor de Horticul-

tura, que gera muitas empregos, 
em especial no interior de Minas; 
simplificação dos tributos em rela-
ção ao setor elétrico; e isenção de 
impostos (IBS/CBS) à população 
de baixa renda na tarifa de ener-
gia elétrica. Este último ponto será 
destacado na votação do plenário 
desta quarta-feira (8).

O senador Carlos Viana expli-
cou que a reforma não é a ideal, 
mas foi um grande passo para um 
sistema tributário mais justo e 
equilibrado.

“Avançamos o melhor possível. 
A Reforma deixa claro que terá um 
teto de cobrança de imposto não 

podendo ser aumentado por es-
tados e municípios. Ou seja, não 
haverá aumento de tributos para o 
contribuinte. Minas Gerais foi pre-
servado na arrecadação e abre um 
espaço para buscar novas receitas. 
Estamos fazendo justiça aos esta-
dos que mais produzem e com isso 
vamos acabar com a guerra fiscal 
que prejudicou muito o nosso es-
tado no passado”, disse o senador 
Carlos Viana.

A PEC será analisada no Plená-
rio do Senado Federal, na quarta-
-feira, e se aprovada, volta para ser 
debatida na Câmara dos Deputa-
dos.

Os vereadores aprovaram na 
reunião ordinária desta terça-feira 
(7), o Projeto de Emenda à Lei Or-
gânica Municipal nº 02/2023, que 
acrescenta o artigo 93-A à Lei Orgâ-
nica do Município de Montes Cla-
ros. A alteração visa adequar o texto 
constitucional municipal e estabe-
lecer o novo enquadramento para 
os servidores efetivos do Município 
no Regime Próprio de Previdência. 
Serão afetados com essa mudança, 
os servidores admitidos após o dia 
05 de setembro de 2023, mediante 
concurso público. Por ser um pro-
jeto que altera a Lei Orgânica, a 
matéria precisa ser votada, depois 
de 10 dias, em uma segunda sessão 
e ser aprovada por dois terços dos 
vereadores para se tornar lei.

Foram aprovados ainda outros 
dois Projetos de Resolução, de 
iniciativa do vereador Igor Dias 
(União), primeiro-secretário da 
Casa legislativa. Sendo um, que 
concede Título de Cidadão Bene-
mérito ao médico cardiologista Da-
niel Silva Ramos e outro; o Título 
de Cidadão Honorário ao neuroci-

rurgião Marcílio Monteiro Catarino.

OBRAS DE INFRAESTRUTURA

Entre os requerimentos apro-
vados, seis são de obras de infra-
estrutura do Município. Destes, 
dois são específicos de obras de 
drenagem. Um deles, do verea-
dor Junior Martins (Cidadania), 
presidente da Casa, solicita obras 
de drenagem na rua Ivete Vargas 
e Presidente Epitácio Pessoa, no 
bairro Alice Maia, bem como a in-
clusão destas no Plano Drenagem 
do Município. O outro, do verea-
dor Valdecy Contador (Cidadania) 
solicita os serviços de drenagem 
na avenida A e nas ruas E, G e H, 
do bairro Raul Lourenço.

A vereadora Maria Helena 
(MDB), vice-presidente da Casa, 
cobra o recapeamento da rua E, no 
bairro Jardim São Geraldo. O ve-
reador Cláudio Rodrigues (REDE) 
solicita a inclusão no Programa de 
Investimento do Cidadão (PIC) o 
recapeamento e melhoramento 
do canteiro central da avenida 

Brasília no bairro Maracanã. 
O vereador Odair Ferreira (SD) 

solicita a reforma e reconstrução 
da escola municipal Alfredo Couti-
nho, no bairro Camilo Prates. A ve-
readora Iara Pimentel (PT) solicita 
cópia do contrato PO 399/22-01, no 
valor de R$ 600.529,03 divulgado 
na placa da obra do Mercado Mu-
nicipal de Montes Claros, com os 
dizeres ‘Reforma de parte das ins-
talações do Restaurante Popular’. A 
parlamentar disse que quer saber 
porquê tem recursos da Assistência 
Social para reforma do espaço que 
será um posto policial.

OUTROS REQUERIMENTOS

A vereadora Graça da Casa do 
Motor (União) solicita a aquisição 
de tendas para serem instaladas nos 
educandários municipais, devido a 
falta de coberturas nos locais onde 
são realizados exercícios físicos e 
eventos. Ainda na área de Educa-
ção, o vereador Daniel Dias (PC do 
B), solicita que seja ofertado pelo 
município o curso, de forma gra-

Parlamentar disse que foi da um passo importante 
para um sistema tributário justo e equilibrado 

tuita, aos idosos do município, para 
operar smartphone.

O vereador Edmilson Bispo 
(PSD) solicita autorização para que 
o procurador-geral do município, 
Otávio Rocha, avalie a desapropria-
ção de motel desativado e abando-
nado as margens da BR-135 no 

bairro Santo Antônio I, sendo este 
local usado por usuários de entor-
pecentes, com histórico de vários 
assassinatos e assaltos no local.

A vereadora Ceci Protetora 
(PP) solicita investimento e rees-
truturação na operacionalização 
do trabalho do programa de ma-

nejo populacional de cães e gatos. 
O vereador Rodrigo Cadeirante 
(REDE) solicita a disponibilização 
de transporte coletivo gratuito para 
os estudantes que realizarão provas 
da segunda etapa do Enem 2023, 
no dia 12 de novembro, em Montes 
Claros. (Ascom CMMC)

Na próxima sexta-feira (10), às 
9h30, o Montes Claros América Vô-
lei será homenageado pela Câmara 
Municipal de Montes Claros em uma 
cerimônia aberta ao público, na casa 
legislativa, localizada na rua Urbi-
no Viana, 600 - Vila Guilhermina. A 
iniciativa do vereador Wilton Dias 
(PTB) tem como objetivo reconhe-
cer e celebrar as 10 temporadas do 
clube na elite do voleibol brasileiro, 

que tem o professor e empresário, 
Andrey Souza, como gestor. 

Para o parlamentar, a condecora-
ção é válida para reconhecer a visibi-
lidade que o time dá ao município 
por meio do esporte. “Montes Cla-
ros está há 10 anos no cenário nacio-
nal, através do Montes Claros Vôlei. 
É importante esta casa reconhecer 
essa homenagem. Vai começar mais 
uma liga nacional, e é justo esta casa 

reconhecer os méritos da décima 
temporada consecutiva”, comenta 
Dias. 

O projeto é conhecido dentro do 
cenário esportivo por ter uma das 
equipes de maior longevidade na 
maior competição da modalidade 
no país. Em 2014/15, Montes Claros 
teve o maior público já registrado 
em Superligas. Lotamos o Ginásio 
Tancredo Neves com 9.045 pessoas, 

quase 10 mil vozes uníssonas. Em 
2016/17, esse título também ficou 
no Norte de Minas.

Após temporadas de sucesso 
disputadas na elite, em 2018/19, o 
Pequi Atômico deu uma pausa na 
participação na disputa da Superliga 
Masculina e demais competições. 
Assim, fechou uma parceria com o 
Corinthians, cedendo à vaga para 
disputa da competição na tempora-
da, onde o time paulista sediou os 
jogos na cidade de Guarulhos-SP.

O retorno foi especial. Após par-
ceria com o América Mineiro, anun-
ciada no aniversário de 107 anos do 
clube tradicional do futebol brasilei-
ro, o projeto voltou às atividades e 
ainda mais forte para os desafios. 

NÚMEROS DO PROJETO

Além de levar alegria e lazer ao 
torcedor mocamericano, tem sido 
de extrema importância para a cida-
de. São mais de R$ 1 bilhão gerados 
ao longo destas temporadas em mí-
dia para o município, dando visibili-
dade a toda nossa região e levando o 

nome do Norte de Minas para todo 
o Brasil e mundo afora.

O clube é 100% engajado social-
mente e, durante todos esses anos, 
já levou ao Caldeirão cerca de 250 
mil torcedores, sendo 80 mil crian-
ças e adolescentes que assistiram 
importantes duelos contra outros 
gigantes do voleibol nacional.

Moc América não é só esporte, 
mas também ergue a bandeira da 
solidariedade. Com isso, realizamos 
ações sociais e clínicas nas escolas 
para fomentar o esporte na vida dos 
nossos jovens. 

Em nossos jogos como mandan-
te, promovemos campanhas de arre-
cadação de donativos. Já foram mais 
de 50 entidades filantrópicas atendi-
das na cidade e região e mais de 200 
toneladas de alimentos arrecadados 
e distribuídos às famílias carentes e 
instituições sociais.

Em quadra, feitos importantes 
como diversas classificações aos 
playoffs da Superliga e realização de 
eventos continentais, como os Sul-
-Americanos de 2017 e 2018, onde 
Montes Claros foi sede. 

Apesar das dificuldades impostas 
pela pandemia do coronavírus, há 
poucos anos, a equipe foi montada 
e deu sequência às atividades, con-
quistando o objetivo à época. 

Recentemente, consolidamos os 
trabalhos com a categoria de base e 
realizamos vários sonhos de jovens 
de ingressarem no esporte. Com 
pouco mais de um ano de trabalho, 
as equipes sub-15, 17 e 19 defen-
dem a hegemonia no Norte de Mi-
nas, vencendo ligas e campeonatos. 

Na atual temporada, 22 jogos da 
fase classificatória, 17 serão trans-
mitidos no líder de audiência en-
tre os canais esportivos. Com isso, 
o clube pretende democratizar a 
maneira do torcedor acompanhar o 
elenco mocamericano dentro e fora 
de casa.

Todo esse sucesso no cenário 
esportivo, a paixão dos nossos 
torcedores, o apoio dos patrocina-
dores e nosso engajamento social 
são combustíveis para o projeto do 
Montes Claros América Vôlei seguir 
firme. (Ascom Montes Claros Amé-
rica Vôlei)
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Canadenses anunciam aumento das 
reservas de lítio no Norte de Minas

Indústria mineira e brasileira volta a 
ter representação no Condel/ Sudene

Buenópolis recebe 
Fórum de Turismo 
e Experiências

GIRLENO ALENCAR

A mineradora canadense Sig-
ma Lithium anunciou que deve 
aumentar em 25% suas reservas 
de lítio, no Norte de Minas e Vale 
do Jequitinhonha. A companhia 
encontrou novas reservas, esti-
madas em 26 a 30 milhões de to-
neladas de lítio, na quarta etapa 
de exploração do projeto Grota 
do Cirilo. Com isso, a compa-
nhia deve chegar a 110 milhões 
de toneladas do mineral encon-
tradas no ‘Vale do Lítio’, o que a 
posiciona como uma das maiores 
do mundo neste setor. As novas 
reservas se somam às 77 milhões 
de toneladas medidas e indicadas 
e outras 8,6 milhões de toneladas 

inferidas com teor de 1,43% de 
óxido de lítio (Li2O).

A Sigma Lithium também pre-
tende acelerar seu programa ex-
ploratório com uma quinta etapa 
de desenvolvimento. A empresa 
já identificou potencial para mais 
20 milhões de toneladas de lítio 
de novas reservas nesta próxima 
fase. “O incrível sucesso de nossa 
campanha de exploração estabe-
lece a Sigma Lithium como uma 
das maiores empresas de lítio glo-
balmente. A Sigma é uma produto-
ra de grande escala e baixo custo, 
mas também tem estimativas de 
recursos minerais para potencial-
mente ultrapassar 110 milhões de 
toneladas de depósitos a céu aber-
to. Esta escala sublinha a relevância 

estratégica para se tornar a base 
das cadeias de suprimentos globais 
que entregarão a descarbonização 
das baterias de veículos elétricos“, 
disse a CEO da Sigma Lithium, 
Ana Cabral, em comunicado di-
vulgado pela empresa.

“Nós executamos e entrega-
mos consistentemente e, ao des-
bloquear o potencial de recursos 
minerais compatível com NI 43-
101 das antigas minas artesanais 
em nossas concessões minerais, 
estamos validando e fechando 
a lacuna entre a grande escala 
de recursos minerais registrados 
dentro de nossas concessões mi-
nerais em nosso órgão regulador, 
ANM no Brasil e o NI 43-101.” o de 
energia

O presidente da Fiemg Regional 
Norte, Adauto Marques Batista, me-
diante articulação do presidente da 
Federação das Indústrias do Estado de 
Minas Gerais (Fiemg), Flávio Roscoe, 
e do presidente da Federação das In-
dústrias do Ceará (FIEC), José Ricardo 
Montenegro Cavalcante, junto à Con-
federação Nacional da Indústria (CNI), 
foi indicado como Membro Represen-
tante da indústria mineira e brasileira 
no Conselho Deliberativo da Sudene 
(Condel). O ato da nomeação deve 
ser publicado nos próximos dias, pelo 
presidente da CNI, Ricardo Alban.

Adauto Marques, que já foi mem-
bro do Conselho de Integração Na-
cional da Confederação Nacional da 

Indústria (CNI) e Membro do Condel, 
ressaltou a importância da sua nome-
ação, como representante da CNI no 
Condel, para o fortalecimento da in-
dústria mineira e brasileira, além da 
região Norte de Minas que agora tem 
representante para defender seus in-
teresses. “É um grande trabalho que 
teremos que desenvolver, principal-
mente pela indústria mineira, depois 
da expansão da área da Sudene em Mi-
nas Gerais, e ter assento no Condel é 
estratégico para isso, pois poderemos 
buscar sempre melhorias para o setor, 
compartilhando conhecimentos e ex-
periências”, disse Adauto. Ele também 
agradeceu a confiança dos presidentes 
da Fiemg e da FIEC ao indica-lo para 

tão importante representação da in-
dústria em um órgão estratégico para 
o segmento.

CONDEL

O Conselheiro Deliberativo da 
Sudene (Condel) é o órgão máximo 
de articulação e decisões estratégicas 
das superintendências da Sudene. 
Ele é responsável, além de outras 
atribuições, pelo estabelecimento de 
diretrizes e prioridades para o desen-
volvimento de sua área de atuação, 
bem como para operacionalização dos 
demais instrumentos de ação da Autar-
quia, especialmente do FNE, FDNE e 
Incentivos Fiscais e Financeiros Fede-
rais. (Ascom Fiemg)

O município de Buenópolis, no 
Norte de Minas, vai sediar o Fórum 
Municipal de Turismo e Experiências, 
com objetivo de debater estratégias e 
apresentar opções para fortalecer o 
setor na região. O evento será realiza-
do nesta quinta e sexta-feira (dias 9 e 
10/11), no Buenópolis Clube, em uma 
parceria do Sebrae Minas e Prefeitura. 
As inscrições são gratuitas e devem ser 
feitas pelo site Sympla. As vagas são 
limitadas.

Com o tema geral “Conexões que 
transformam pessoas e destinos”, 
o fórum terá ampla programação, 
incluindo painéis e palestras com es-
pecialistas em turismo sustentável e 
gastronomia, uma visita técnica ao bal-
neário Cerca Nova, na zona rural do 
município, e um encontro no Rancho 
Vila Rural, que fica na Rota do Cabral, 
um dos principais atrativos de ecotu-
rismo da região.

Entre os palestrantes estão o em-
preendedor Marcos Pavani, do site 
“Andarilhos da Luz – Caminhadas Eco-
lógicas e Terapêuticas”, que abordará o 
tema “Olhares afetivos e efetivos para 
o turismo sustentável”; e o influencia-
dor digital, Ítalo Vieira, com a temática 
“Como vender os atrativos do destino 
turístico”.

O analista do Sebrae Minas Pedro 
Viana destaca que o evento consolida-
rá uma estratégia de desenvolvimento 
local por meio da vocação turística. 
“Durante este ano, foram realizadas 
diversas ações de capacitação junto 
ao trade turístico local. O objetivo é 
profissionalizar os pequenos negócios 
e conectar o turista a uma experiência 
única e genuína”, completa.

PARQUE ESTADUAL - Buenópolis 
está localizada a 150 km de Montes 
Claros e tem população de 10,2 mil 
habitantes. A cidade fica na Serra do 
Cabral e integra o Parque Estadual que 
abriga nascentes com diversas cacho-
eiras e piscinas naturais de formações 
rochosas, veredas, matas e campos 
naturais. Outro destaque da região é 
o grande número de sítios destruídos 
pré-históricos com pinturas rupestres.

O município abriga outros atrativos 
turísticos, como o conjunto centenário 
moderno das igrejas de Nossa Senhora 
do Carmo e Nossa Senhora da Con-
ceição, a Capela de São Sebastião, o 
Sobrado da Fazenda do Riachão e as 
casas e escritórios da antiga Estrada de 
Ferro Central do Brasil, que mostra o 
crescimento da cidade ao longo dos 
anos.

PROGRAMAÇÃO

09/11 – Quinta-feira
17h: Abertura com representantes 

do Sebrae Minas e prefeitura
17h30: Palestra sobre Ciclo Turis-

mo, com Ivo Leo, integrante do Clube 
de Cicloturismo do Brasil

18h40: Painel – Gastronomia e 
Turismo, com João Guilherme e Gio-
vanni Mendes.

19h30: Painel - Futuro do Turismo 
em Buenópolis, com participação da 
Secretaria Municipal de Turismo, Se-
brae Minas, Instituto Florestal Estadual 
(IEF), Circuito Turístico Rota do Cabral 
e Sala Mineira do Empreendedor

20h30: Encontro no Rancho Vila 
Rural (Rota do Cabral) - Convites Li-
mitados.

10/11 – Sexta-feira
Pela manhã visitas ao Balneário de 

Cerca Nova e City tour com história e 
natureza

17h: Painel: “Como vender os atra-
tivos do destino”, com Ítalo Oliveira, 
gestor do roteiro turístico Serra do 
Cabral

17h30: Painel: “Marketing e Atendi-
mento de Inclusão”, com Carla Santos

18h40: Painel: “Olhares afetivos e 
eficazes para o turismo e sustentável”, 
com Marcus Pavani, criador da página 
Andarilhos de Luz

19h40: Rota do Cabral e suas con-
quistas, com a turismóloga Maíra Lima,

20h: Painel: “Diálogos sobre o Pro-
jeto fotográfico Mergulho na paisagem 
da sub-bacia do Rio Curimataí”

20h40: Lançamento do II Fórum 
de Turismo para 2024 (Agência Se-
brae)
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Adauto Marques é agora o representante da indústria no Conselho
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra

I
M

A
 
/
 
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

     PRODUÇÃO VEGETAL 

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 5Regional

Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).
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     MEDIDA REFORÇA IMPORTÂNCIA DA VACINAÇÃO
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Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

BUSCA PELO CRÉDITO RURAL CRESCE 14% EM MINAS

As contratações dos recursos do Plano Agrícola e Pecuário 2023/2024, 
ao longo dos primeiros três meses da safra, foram positivas em Minas 
Gerais. No período, a demanda pelos recursos do crédito rural em Minas 
cresceu 14%, chegando, assim, a um desembolso de R$ 20,06 bilhões 
entre julho e setembro. O crédito destinado aos produtores do Estado 
respondeu por 13% do volume liberado para o País, que já soma R$ 
155,72 bilhões e supera em 18% o desembolsado em igual período da 
safra passada. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/em-minas-busca-pelo-
-credito-rural-na-safra-2023-24-cresce-14/

 

CONSELHO FAZ SEMINÁRIO EM TEÓFILO OTONI

O Conselho Regional de Contabilidade de Minas Gerais (CRCMG), 
com o apoio do Sindicato dos Contabilistas do Nordeste Mineiro e Câma-
ra de Dirigentes Lojistas (CDL) de Teófilo Otoni, realizou, no auditório da 
CDL, a última edição no interior do estado, do Seminário de Desenvolvi-
mento e Capacitação Profissional, o “CR[1]CMG mais perto de você”. O 
evento teve como objetivo promover o desenvolvimento pro[1]fissional 
da classe contábil, por meio de palestras sobre temas da área contábil. 
(Diário Tribuna – Teófilo Otoni)

https://diariotribuna.com.br/?p=22113

 
CATAS ALTAS RECEBE SINALIZAÇÃO

A Prefeitura de Catas Altas da Noruega, junto com o Circuito Villas 
e Fazendas, realizou a sinalização turística da rota no município. Com 
a iniciativa, pretende-se facilitar o acesso da população e dos turistas às 
atrações urbanas e rurais, impulsionando a economia dos municípios e 
das comunidades locais. A Rota Turística Villas e Fazendas é um impor-
tante projeto de integração das 12 cidades do Circuito, que se unem nes-
ta rota de 270 km de extensão, contando com a instalação de 287 totens 
e 24 placas de sinalização, segmentados cores em cada trecho. ( Jornal 
Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/catas-altas-da-noruega-rece-
be-nova-sinalizacao-da-rota-turistica-villas-e-fazendas/

 
LGBTQIAPN+ TERÃO CENTRO EM UBERABA

A Prefeitura de Uberaba inaugura o Centro de Referência em Saúde 
da População Lgbtqiapn+ em imóvel onde antes funcionava a UBS do 
bairro. Para receber as atividades do Cresp, o prédio passou por reforma, 
pintura e adequações estruturais. O acolhimento é porta aberta, ou seja, 
não precisa de agendamento. Lançado em janeiro como projeto-piloto, 
o Cresp conta com uma equipe multiprofissional formada por coorde-
nador, psicólogos, clínico-geral, assistente social e enfermeiro respon-
sáveis pelo acolhimento em saúde. Desde o fim do mês de janeiro, até 
agora, mais de 500 atendimentos já foram realizados. ( Jornal de Uberaba 
– Uberaba) https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/68590/uberaba-
-inaugura-centro-de-saude-para-populacao-lgbtqiapn

 
POUSO ALEGRE FAZ PROGRAMA DE ANISTIA

A Prefeitura de Pouso Alegre sancionou a lei que cria o Programa Mu-
nicipal de Incentivo à Regularização Fiscal. Ele facilitará àquele que deve 
para a Prefeitura pagar suas dívidas, tornando a ter o nome limpo para 
conseguir crédito, empréstimos etc. O programa prevê descontos em ju-
ros e multas a todos os débitos municipais vencidos até 31 de dezembro 
de 2022. Os devedores, pessoas físicas e jurídicas, poderão pagar seus 
débitos à vista ou parceladamente (em até 60x), para cada faixa há per-
centuais de descontos sobre os juros e multas. (Diário Regional – Pouso 
Alegre)

https://jornaldiarioregional.com.br/2023/11/06/atencao-para-os-
-prazos-programa-de-anistia-de-juros-e-multas-entra-em-vigor/

 
SARAU LITERÁRIO EM VARGINHA

Nesta quinta-feira, 9, a partir das 18h30, a Biblioteca Pública e o Mu-
seu Municipal de Varginha recebem a 5ª edição da Noite Mineira dos 
Museus e Bibliotecas, a última de 2023. A entrada é gratuita. Não é neces-
sária a inscrição antecipada. Durante o evento, os participantes podem 
levar textos de própria autoria ou de escritores mineiros pelos quais te-
nham predileção, por meio da declamação de poesia e leitura de trechos 
de obras. A mediação do Sarau Literário será feita pelo músico e ator 
Tiago Pessoas. A proposta é reunir artistas, escritores, músicos e amantes 
da literatura locais para troca de experiências literárias. (O Debate Notí-
cias – Varginha) https://www.odebatenoticias.com.br/post/sarau-liter%-
C3%A1rio-ser%C3%A1-a-pr%C3%B3xima-atra%C3%A7%C3%A3o-da-noi-
te-mineira-dos-museus-e-bibliotecas

 
EQUIPE DA UFJF É TRICAMPEÃ EM AERODESIGN

A equipe de aerodesign MicroRaptor, da Faculdade de Engenharia da 
Universidade Federal de Juiz de Fora, ficou em primeiro lugar na SAE 
Brasil em competição ocorrida no último final de semana, em São José 
dos Campos, em São Paulo. Além de lugar no pódio entre as mais de 
80 equipes participantes, os universitários juiz-foranos receberam, ainda, 
menções honrosas por melhor apresentação oral e primeira missão com-
pleta da história da classe micro. Com as conquistas, os 35 participantes 
chegaram ao tricampeonato nacional da classe micro, uma vez que já 
haviam vencido também em 2020 e em 2022. (Tribuna de Minas – Juiz 
de Fora)

https://tribunademinas.com.br/noticias/cidade/07-11-2023/equipe-
-ufjf-tricampea-nacional-aerodesign.html
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MG, para agricultura foi liberado entre julho e setembro 
montante de R$ 14,34 bilhões

Arquidiocese de Moc realiza 
Semana de Conscientização 
sobre o Dízimo

Jukita Queiroz faz lançamento 
Song book

Abaixo assinado cobra asfalto da 
Estrada da Produção

GIRLENO ALENCAR

Prossegue até domingo (12), 
a 13ª Semana Arquidiocesana de 
Conscientização sobre o Dízimo de 
Montes Claros que neste ano, tem 
o tema “Dízimo – Alegria de servir” 
e promete trazer uma perspectiva 
inspiradora sobre a importância do 
dízimo em nossa vida como comu-
nidade de fé. Através do lema “Co-
rações ardentes, pés a caminho,” 
inspirado em Lucas 24,32-33, onde 
os católicos são convidados a refle-

tir sobre como a alegria de servir 
pode transformar nossa relação 
com o Dízimo.

O dízimo é uma prática ances-
tral da igreja, que faz as pessoas a 
se lembrarem da importância de 
expressar nossa gratidão e genero-
sidade. Quando se doa o dízimo, 
estamos contribuindo para que a 
comunidade eclesial possa realizar 
sua missão de levar o Evangelho a 
todos, cuidar dos necessitados e 
manter as estruturas necessárias 
para nossa fé. “Dízimo – Alegria de 

servir” nos convida a refletir sobre 
como o ato de doar pode se tornar 
uma fonte de alegria em nossas vi-
das. O Dízimo não é apenas uma 
contribuição financeira, mas uma 
expressão de nosso compromisso 
com a solidariedade e o serviço ao 
próximo. É a oportunidade de se 
envolver ativamente na Missão da 
Igreja.

A Semana Arquidiocesana de 
Conscientização sobre o Dízimo é 
organizada pela Comissão Arqui-
diocesana do Dízimo que tem de-

sempenhado um papel crucial na 
organização desta semana especial. 
Seu trabalho incansável visa pro-
mover a compreensão do Dízimo e 
incentivar sua prática em todas as 
paróquias da Arquidiocese de Mon-
tes Claros. Sem eles, essa iniciativa 
não seria possível.

Durante a 13ª Semana de Cons-
cientização sobre o Dízimo, as paró-
quias e comunidades da Arquidioce-
se de Montes Claros se unirão para 
promover a conscientização sobre o 
Dízimo como uma expressão de fé e 
gratidão, inspirar a vivência do Dízi-
mo como um ato de alegria e serviço 
aos menos favorecidos, refletir sobre 
a importância do Dízimo na susten-
tação das atividades pastorais da 
Igreja, conscientizar sobre o impac-
to positivo do Dízimo na Missão da 
Igreja e na ajuda aos necessitados.

Todos os membros da Arquidio-
cese de Montes Claros são convida-
dos a participar ativamente da 13ª 
Semana Arquidiocesana de Cons-
cientização sobre o Dízimo. Esta é 
uma oportunidade de aprofundar 
nossa compreensão do Dízimo e de 
como ele pode ser uma fonte de ale-
gria e serviço. Juntos, podemos for-
talecer nossa comunidade, tornan-
do-a mais solidária e comprometida 
com a Missão de Jesus Cristo.

O cantor Jukita Queiroz fará o 
lançamento de Song book, obra da 
Editora Unimontes que, trata de um 
livro composto por 16 músicas ins-
trumentais, composta pelo escritor e 
encontra-se no formato de partitura 
com melodias e cifras. A vivência do 
artista com a música instrumental 
iniciou no início da década de 1980, 
quando adquiriu sua guitarra semia-
cústica e trancado em seu quarto, 
aventurava intuitivamente, tirando 
solos de guitarristas. Nesse período, 
tocava com amigos músicos que, 
também, apreciavam a música ins-
trumental; dentre eles Marcelo An-
drade e Alan Azevedo. O lançamento 
acontecerá dentro da programação 
da Semana da Cultura do Conserva-
tório de Música Lorenzo Fernandez, 

na sexta (10), no auditório do Con-
servatório, a partir das 19h.

Juquita teve como referência, 
principalmente, a bossa nova, o jazz 
e músicos como Toninho Horta e Pat 
Metheny. O songbook é marcado 
pela diversidade rítmica das músi-
cas, prevalecendo samba, choro, 
frevo, jazz, pop funk e pop balada; 
característica que, segundo Jukita 
Queiroz, vem de sua vivência to-
cando em bares e como professor 
de violão. Na apresentação da obra 
Jukita tece algumas palavras acerca 
de cada composição. Com a publi-
cação desse livro de partituras, o 
músico retorna a prática da músi-
ca instrumental, depois de muito 
tempo trabalhando com a música 
cantada. (GA)

Um abaixo assinado virtual esta 
colhendo assinaturas no Norte de 
Minas para pedir ao governador 
Romeu Zema a pavimentação da 
LMG-631, conhecida como Estrada 
da Produção, que tem início em 
Montes Claros e passa pelos muni-
cípios de Capitão Enéas, são João 
da Ponte e chega ao Projeto Jaíba, o 
maior projeto de irrigação da Amé-
rica Latina. No dia 11 de outubro 
de 2023, uma nova era foi inaugu-
rada para os moradores das regiões 
de Montes Claros, Capitão Enéas 
e São João da Ponte, graças à pro-
mulgação da Lei n° 24.503. A Lei nº 
24.503/2023 garante recursos para 
a pavimentação do trecho da rodo-
via. Por essa estrada é escoada gran-
de parte da produção agrícola da 
região, sendo de vital importância 
para os agricultores locais e para a 
economia regional como um todo.

“Com os recursos agora garanti-
dos, o governo de Minas Gerais tem 
a capacidade financeira necessária 
para transformar esse sonho em 
realidade. Esta vitória não é apenas 
um marco para a região, mas tam-
bém um exemplo tangível do poder 
da persistência e do comprometi-
mento dos líderes que lutam pelo 
bem-estar de suas comunidades. 
O asfaltamento da Estrada da Pro-
dução será um testemunho da de-
terminação de todos os envolvidos 
em trazer progresso e prosperidade 
para nossa região.” (GA)
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Hospital Dilson Godinho finaliza 
projeto RHP do Ministério da Saúde 

Montes Claros recebe 1ª corrida virtual 
Novembro Azul 

O Hospital Dilson Godinho 
(HDG) finalizou nesta terça-feira 
(7), a última etapa do Programa de 
Reestruturação dos Hospitais Públi-
cos (RHP), do Programa de Apoio 
ao Desenvolvimento Institucional 
do Sistema Único de Saúde (Proa-
di-SUS). 

O projeto RHP é coordenado 
pelo Ministério da Saúde (MS) e 
outros cinco hospitais de referên-
cia no Brasil, entre eles, o Hospital 
Alemão Oswaldo Cruz (HAOC), 
que coordena a capacitação nos 
hospitais participantes, em Montes 
Claros.

O objetivo principal é evolução 

de melhorias dos processos assis-
tenciais e, os trabalhos de encerra-
mento do Ciclo II, foram coordena-
dos pela farmacêutica Mariana Lima 
e a médica Ana Lúcia Acquesta, do 
Hospital Alemão Oswaldo Cruz.

A visita Multiprofissional teve 
como foco o Pronto-Socorro (PS) 
com a participação de represen-
tantes de diversos setores do HDG, 
dentre eles, do Núcleo de Apoio à 
Gestão, CTI, Núcleo de Educação 
Permanente (NEP), Farmácia Cen-
tral, Serviço de Controle de Infec-
ção Hospitalar (SCIH), Núcleo de 
Segurança do Paciente entre outros. 

“O objetivo da visita é avaliar a 

evolução dos processos assisten-
ciais e de apoio do Pronto Socorro 
pela equipe multiprofissional, por 
meio da ferramenta de Avaliação 
Hospitalar (Fahosp), assim como 
a continuidade da implantação do 
protocolo de cirurgia segura”, des-
tacou a farmacêutica Mariana Lima.

“O hospital vem tendo um bom 
desenvolvimento e comprometi-
mento em relação às atividades 
propostas no projeto desde o início 
até agora. Especificamente o Pronto 
Socorro, conseguiu alcançar me-
lhorias significativas no cuidado as-
sistencial, promovendo qualidade 
e segurança do paciente”, comenta 

Ana Lúcia Acquesta.
A coordenadora da Enfermagem 

do hospital, a enfermeira Bruna 
Cristyne de Oliveira Moura explica 
que um dos objetivos do RHP den-
tro do Hospital Dilson Godinho é 
melhorar a assistência aos usuários 
do SUS.

“Dentro do HDG, nesses 18 me-
ses de qualificação dos processos 
de gestão e assistenciais e uso da 
ferramenta Fahosp, tivemos me-
lhorias significativas e excelentes 
resultados em diversas áreas, como 
farmácia, CTI, Pronto-Socorro, en-
tre outros. Estamos seguindo, os 
protocolos e fluxogramas exigidos 

pelo Ministério da Saúde e a legis-
lação vigente. A melhora contínua 
nos cuidados ao paciente cirúrgico 
é um dos nossos principais objeti-
vos”, ressaltou a enfermeira.    

PROADI-SUS

Criado em 2009, seu propósi-
to é apoiar e aprimorar o SUS por 
meio de projetos de capacitação de 
recursos humanos, pesquisa, avalia-
ção e incorporação de tecnologias, 
gestão e assistência especializada 
demandados pelo Ministério da 
Saúde.

Os projetos Proadi-SUS são 

construídos pelos hospitais em 
conjunto com o Ministério da Saú-
de, Conass, Conasems, áreas técni-
cas, entidades de classe e demais 
interessados. 

As iniciativas buscam abrangên-
cia nacional, garantindo que os 
recursos empregados resultem em 
benefícios para o desenvolvimento 
do SUS em todas as regiões do País.

O Projeto de Reestruturação dos 
Hospitais Públicos (RHP) presta as-
sistência há 16 hospitais do Brasil, 
desde o ano de 2021. Em Minas Ge-
rais, apenas 4 hospitais participam 
do RHP, todos em Montes Claros. 
(Ascom/ HDG)

De acordo com o INCA, no Bra-
sil o câncer de próstata é o segun-
do mais comum entre os homens 
(atrás apenas do câncer de pele 
não melanoma). A próstata é uma 
glândula que só o homem possui 
e que se localiza na parte baixa do 
abdômen. Ela é um órgão peque-
no, tem a forma de maçã e se situa 
logo abaixo da bexiga e à frente 
do reto (parte final do intestino 
grosso). A próstata - que envolve 
a porção inicial da uretra, tubo 
pelo qual a urina armazenada na 
bexiga é eliminada - produz par-
te do sêmen, líquido espesso que 
contém os espermatozoides, libe-
rado durante o ato sexual.

E para conscientizar o público, 
especialmente o masculino, sobre 
a importância da prevenção e do 
diagnóstico precoce do câncer de 
próstata, a Clínica Proctos está or-
ganizando a 1ª Corrida Virtual No-
vembro Azul Proctos, que ocorre-

rá no dia 19 de novembro. “Ações 
como essas são importantes para 
promover a saúde masculina. 
Dessa forma, a organização da 
iniciativa propõe a disseminação 
da informação e conscientização, 
aliando a atividade física”, afirma 
a médica proctologista Nayara Ri-
beiro.

A CORRIDA VIRTUAL

A corrida virtual é uma alter-
nativa inovadora para chamar a 
atenção do público sobre o cân-
cer de próstata. Ela permitirá que 
os participantes corram em seu 
próprio local, tornando-a acessí-
vel a todos, independentemente 
de sua localização geográfica. A 
corrida oferecerá prêmios para os 
1º, 2º e 3º lugares em dois per-
cursos diferentes: 3 km e 10 km. 
Serão premiados, de acordo com 
o percurso escolhido, quem fizer 
o menor tempo. 

Os participantes poderão reali-
zar o percurso de sua escolha das 
6h às 20h do dia 19 de novembro, 
adaptando-se às suas agendas 
pessoais. Para demonstrar seu 
apoio à causa, os corredores de-
vem usar uma roupa ou acessório 
azul visível durante o percurso. 
Para validar a participação, os cor-
redores devem usar um aplicativo 
de corrida que registre a distân-
cia percorrida, o tempo, a data 
e o horário. Um print com essas 
informações deve ser enviado via 
direct para a @proctosclinica no 
Instagram no dia da corrida. Ao 
completar o percurso, os parti-
cipantes devem postar uma foto 
em seu stories usando a roupa 
ou acessório azul e marcar a @
proctosclinica com a hashtag 
#correndoporsaudecomaproc-
tos. Além disso, os participantes 
devem seguir o Instagram da Clí-
nica Proctos (@proctosclinica). 

Por lá, também serão divulgadas 
as informações sobre o evento.

                                                                                                                   
PREMIAÇÃO

      
Além de apoiar uma causa no-

bre, os participantes que ficarem 
nos três primeiros lugares irão 
receber dinheiro e medalha. No 
percurso de 3 km, o campeão re-
ceberá R$ 500,00; o segundo, R$ 
300,00 e; o terceiro, R$ 150,00. 
No percurso de 10 km, o campeão 
receberá R$ 700,00; o segundo, R$ 
500,00 e; o terceiro, R$ 250,00.

A médica destaca a importância 
de fazer a diferença e contribuir 
para uma causa tão importante. 
“A competição, além de saudável, 
também serve como incentivo adi-
cional para participar e apoiar a 
conscientização sobre o câncer de 
próstata”, comentou Nayara Ribei-
ro. (ANA PAULA PAIXÃO – Colabo-
radora)
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Ciclo II termina com a validação da ferramenta Fahosp e a contínua implantação do protocolo de cirurgia segura
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Universidade de Massachusetts admite 
estudo sobre refugiados venezuelanos 

Aroldo Pereira lança livro que revisita lutas 
e homenageia o ‘deserdado’ Ray Colares

Montes Claros gasta 
R$ 7,7 milhões com 
obras de dois Cemeis

O estudo ‘Refúgio em Trânsito: 
Um Estudo sobre a Política de In-
teriorização para Refugiados Vene-
zuelanos em Montes Claros’ levou 
o egresso do Programa de Pós-Gra-
dução Stricto Sensu em Desen-
volvimento Social da Unimontes, 
Daniel Rocha Silva a ser admitido 
no Programa de Doutorado em Ci-
ência Política e Estudos Jurídicos 
da Universidade de Massachusetts 
(UMass), nos Estados Unidos. Ele 
concluiu o mestrado na Unimontes 
em 2002, quando defendeu a dis-
sertação, orientado pela professora 
Andréa Narciso.

A UMass é a maior universidade 
pública de pesquisa da região da 
Nova Inglaterra e se distingue pelos 
seus programas acadêmicos de alto 
nível, pesquisas de ponta e por ser 
inovadora.

Atualmente, Daniel Rocha dá 
continuidade aos seus estudos, 
com bolsa integral, sobre migração 
e refúgio na cidade de Amherst, 

em Massachusetts, onde está desde 
agosto de 2023. Ele que recebeu a 
notícia da sua admissão na Univer-
sidade de Massachusetts com muita 
satisfação. “Após mais de um ano 
entre a preparação e a candidatura, 
eu fui aceito em duas universida-
des e optei por cursar o Ph.D. em 
Ciência Política e Estudo Jurídico  
na Universidade de Massachusetts 
(UMass)”.

Ele ressalta que o Education 
USA, uma rede do Departamento 
de Estado Norte-Americano, foi um 
grande apoiador da sua candidatu-
ra, com mentorias e financiamento 
de todo o processo, que foi extre-
mamente caro. Assinala também 
a importância da sua formação na 
Unimontes. “A formação em Direito 
e o Mestrado em Desenvolvimen-
to Social, ambos pela Unimontes, 
foram essenciais nessa conquista, 
por constituírem minha base acadê-
mica e de pesquisa. Sob orientação 
da professora Andréa Narciso, me 

tornei pesquisador, desenvolvendo 
a minha própria pesquisa e parti-
cipando de grupos de estudos de 
pesquisa”, ressalta.

Entre os grupos de pesquisa que 
participou, ele cita o Opará-Mutúm 
(Grupo de Estudos e Pesquisas 
sobre Migrações e Comunidades 
Tradicionais do rio São Francisco) 
e o Niisa (Núcleo Interdisciplinar 
de Investigação Socioambiental)”, 
coordenados pelas professoras An-
dréa Narciso e Felisa Anaya. “Eu me 
sinto verdadeiramente grato à Uni-
montes, sobretudo, aos professo-
res, amigos e colegas do PPGDS, e 
privilegiado por divulgar o Norte de 
Minas numa região que é referência 
em ensino e pesquisa no mundo” 
enfatiza Daniel Rocha, que tam-
bém foi bolsista da Coordenação 
de Aperfeiçoamento de Pessoal de 
Nível Superior (Capes-MEC).

Além disso, atuou como voluntá-
rio na Rede Acolhida Warao Montes 
Claros, projeto que constituiu uma 

Montes Claros gastara R$ 7,7 mi-
lhões com as obras de dois Cemeis, 
do bairro Jardim Olímpico e Vila Gui-
lhermina. A empresa Construtora MD 
do Brasil, da cidade de canoas, no Rio 

Grande do Sul, venceu a licitação das 
duas obras. O Cemei do bairro Jar-
dim Olímpico, ficou no valor de R$ 
3.959.000,00 com prazo de conclusão 
de 18 meses, no Processo: 369/2023 

– Modalidade: Concorrência Pública 
031/2023.  A obra do Cemei Amigui-
nhos da Vila, da vila Guilhermina, tem 
o valor de R$ 3.767.000,00 e 18 meses 
para ser concluída. (GA)

O poeta, multiartista e agitador 
cultural de Montes Claros, Aroldo 
Pereira, dá mais um passo na con-
solidação da sua obra com o lan-
çamento do livro ‘Parangolares’, o 
segundo da trilogia Parango, onde 
dialoga sobre temas importantes 
da sua construção de vida, através 
de personagens icônicos da cultura 

e artes brasileira. Para este novo e 
inquieto material de observações 
poéticas da vida, Aroldo revisita 
lutas e homenageia os deserdados 
da sociedade, através de memórias 
e vivências junto ao artista plástico 
Ray Colares, de quem foi amigo ao 
longo da vida.

“Minha poética é um livro úni-

co, que vai tendo suas diversidades 
dentro dessa tríade de obras, inicia-
da com o ‘Parangolivro’ e agora na 
segunda vertente dessa trilogia, na 
continuidade, com ‘Parangolares’, 
reforçando o uso a poesia como 
diálogo e para observações sociais. 
Na primeira obra dialoguei com 
o artista plástico Hélio Oiticica, e 
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    MONTES CLAROS

    INQUIETUDES E OBSERVAÇÕES - ‘PARANGOLARES’

rede de articulação da acolhida a 
refugiados venezuelanos indígenas 
em Montes Claros, compondo, 
também, sua amostra de estudos. 

“Para a coordenação, professores e 
estudantes, a aprovação de Daniel é 
vista com muita alegria, pois, além 
de enriquecer a trajetória acadêmi-

ca do estudante, favorece a política 
de internacionalização do Progra-
ma e da Universidade”, ressalta a 
professora Andreia Narciso.

agora dialogo com a coisa radical 
da poética, a busca dos que são de-
serdados do mundo, como é o caso 
do Ray Colares. Mesmo com toda a 
beleza que Ray propôs ao mundo, 
ele foi deserdado. Minha proposta 
é radicalizar este afeto dos deser-
dados do mundo, onde eu também 
me considero”, explica o artista.

Segundo o poeta, o ponto de 
pensamento tem como princípio 
o social. Aroldo entende que, cada 
vez mais, a sociedade está sob o ‘co-
mando’ de pessoas que não enten-
dem afeto e carinho, que limitam o 
acesso a direitos iguais, minando 
a beleza da vida e das construções 
coletivas. Com extrema sensibilida-
de, Aroldo Pereira entrega nas suas 
linhas observações e lutas em for-
ma de poesia, revisitando ponto a 
ponto a construção de importantes 
saberes e questionamentos.

“Poesia é um campo de experi-
mentação. Por isso, revisito as mar-
ginalidades, os negros, a religiosi-
dade, as diversas artes empurradas 
para a marginalidade neste concei-
to de mundo da branquitude e de 

um fascismo que dificuldade a to-
dos celebrar vida e paz, um impacto 
que vivenciamos diretamente nos 
últimos anos, com a perda gradual 
da real democracia no nosso país. É 
preciso fazer as pessoas pensarem 
nestas construções sociais. E nesse 
campo minado a poesia propõem 
diálogo com os deserdados, que 
são geniais”, enfatiza Aroldo Perei-
ra. 

Lançamento do livro

‘Parangolares’, que tem o selo 
da editora Patuá, será lançado em 
São Paulo, na livraria Patuscada (na 
rua Luis Murat, 40, região Central 
da capital paulista), na sexta-feira 
(10). Após o lançamento nacional, 
a obra deverá ter um dia de lança-
mento também em Montes Claros, 
com data ainda a ser anunciada. 

Para o mês de dezembro, o po-
eta fará o lançamento de “Parango-
lares” em Belo Horizonte. O evento 
tem data marcada para o dia 1º, a 
partir das 19h, na Casa da Floresta 
(Rua Sílvia Ortiz, 78 - Bairro Flores-

ta).

Quem foi Ray

Ponto focal para levantar as 
discussões propostas em “Paran-
golares”, Raimundo Colares (1944-
1986) foi pintor e desenhista nasci-
do em Grão Mogol e que viveu em 
Montes Claros ao longo de vários 
períodos da vida. Ray reúne em 
suas obras tendências como o cons-
trutivismo e a arte pop, represen-
tando o dinamismo e a velocidade 
da vida moderna. O trabalho à fren-
te do seu tempo, fez com que Ray 
Colares atingisse admiradores em 
vários países; ele viveu e construiu 
projetos, por exemplo, na Itália.

O terceiro livro da trilogia Pa-
rango já tem nome, será ‘Parango-
sário’, que será um diálogo com Ar-
thur Bispo Rosário, artista plástico 
que Aroldo conheceu quando viveu 
no Rio de Janeiro e foi importante 
para o poeta desvendar ainda mais 
a busca afetiva do saber e das artes. 
(RICARDO GUIMARÃES – Colabora-
dor)
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Denúncia leva à prisão de quatro 
suspeitos de participarem de esquema 
de exploração sexual 

Operação combate organização criminosa 
pela prática de extorsão no Norte de Minas

PC prende homem que ostentava vida de 
luxo nas redes sociais

A Polícia Civil, em coletiva de 
imprensa, esclareceu sobre a prisão 
de quatro homens suspeitos de par-
ticiparem de um esquema de explo-
ração sexual de adolescentes em Pi-
rapora, na tarde de ontem (7). Além 
das prisões, foram cumpridos sete 
mandados de busca e apreensão.

A operação denominada Egeia 
também cumpriu sete mandados de 
busca e apreensão. Os nomes dos 
presos não foram divulgados pelo 
Polícia Civil, devido a Lei de Abu-
so de Autoridade, mas o segundo 
informações apuradas, um dos sus-
peitos é o ex-prefeito do município, 
Warmillon Fonseca Braga. As idades 
dos investigados variam de 20 e 60 
anos e, segundo a Polícia Civil, tem 
forte vínculo entre si, com indícios 
de organização criminosa, e com o 
envolvimento de agentes políticos.

Conforme o delegado Roberto 
Bicalho, as investigações começa-

ram há cerca de seis meses e tive-
ram prisões efetuadas em Julho, 
após uma denúncia dos pais de 
uma das vítimas, de 13 anos, que 
teria sido aliciada para realizar pro-
gramas de prostituição. “As investi-
gações se iniciaram a partir da de-
núncia de um familiar de uma das 
meninas eventualmente envolvidas. 
Pelo menos três menores foram ali-
ciadas nesse esquema”.

O delegado ainda ressaltou so-
bre a importância da denúncia para 
a elucidação de crimes. “É uma res-
posta que a PC apresentou para a 
sociedade. Esse tipo de crime não 
será tolerado. Toda a equipe está 
mobilizada para atuar de forma 
qualificada, e garantindo a inte-
gridade das vítimas. Qualquer 
tipo de denúncia trazida à polícia 
é importante, principalmente em 
crimes assim”.

Em nota, a PCMG informou 

que as investigações tiveram iní-
cio após uma denúncia dos pais 
de uma das vítimas, de 13 anos, 
que teria sido aliciada para reali-
zar programas de prostituição, no 
mês de julho. Durante o cumpri-
mento dos mandados de busca e 
apreensão, os policiais apreende-
ram preservativos, drogas, celula-
res, computadores e cadernos de 
anotações.

“A Polícia Civil apreendeu [no 
decorrer das investigações] o celu-
lar de uma adolescente que aliciava 
outras menores, permitindo a iden-
tificação, por meio do aparelho, de 
outros clientes do esquema crimi-
noso e de seus responsáveis”, infor-
mou a PC por meio de nota.

As investigações continuam para 
a conclusão do inquérito. Mais de 
30 policiais de Várzea da Palma, Pi-
rapora, Buritizeiro e Curvelo parti-
ciparam da ação.

GIRLENO ALENCAR

Uma pessoa foi presa em fla-
grante durante uma operação 
realizada pelo Ministério Público 
de Minas Gerais nas cidades de 
Francisco Sá e Montes Claros, 
na manhã de segunda-feira (6). 
A Operação Extortio, deflagrada 
pela Promotoria de Justiça de 
Francisco Sá com apoio do Grupo 
de Atuação Especial de Combate 
ao Crime Organizado (Gaeco), 
regional de Montes Claros e da 
Polícia Militar de Minas Gerais 
(PMMG), investiga uma possível 
organização criminosa que prati-
cava extorsão.

O MPMG investiga também as 
práticas de agiotagem, associação 
criminosa e crime contra a econo-
mia popular. Segundo apurado, 
os investigados, integrantes de 
pretensa associação criminosa, 
após o empréstimo de numerário 
para vítima determinada, exigiam 
a emissão de títulos de crédito 
em garantia da dívida com juros 
exorbitantes, cuja cobrança era 
exercida mediante a utilização de 
grave ameaça.

Conforme a Promotoria de 
Justiça de Francisco Sá foram 
cumpridos mandados de busca 
e apreensão, tendo sido arre-
cadada uma arma de fogo com 

numeração suprimida, munições 
relacionadas, vários títulos de 
crédito em nome de terceiras 
pessoas, diversos documentos e 
aproximadamente R$ 20 mil em 
espécie. O homem preso em fla-
grante possuía uma arma de uso 
restrito.

O crime de extorsão é o ato 
de obrigar alguém a tomar um 
determinado comportamento, 
por meio de ameaça ou violên-
cia, com a intenção de obter 
vantagem econômica. É crime ti-
pificado no artigo 158 do Código 
Penal. Participaram da operação 
dois promotores de Justiça e 16 
Policiais Militares.

Um homem, de 29 anos, foi 
preso na segunda-feira (6), em 
Várzea da Palma suspeito de inte-
grar esquema de pirâmide finan-
ceira e estelionato.

Além do cumprimento de um 
mandado de prisão preventiva, a 
2ª fase da operação Ágio de San-
gue também realizou três de bus-
ca e apreensão e de sequestro de 
bens.

Na casa do suspeito, a Polícia 
Civil apreendeu um carro impor-
tado, avaliado em cerca de R$ 500 
mil, uma moto, dinheiro (em dóla-
res) e outros bens de valor. Ainda 
foram alvo de sequestro judicial 
duas motocicletas e um carro, to-
dos importados.

Conforme o delegado Rapha-
el Capita, o homem afirmava em 
suas redes sociais operar como 
trader no mercado financeiro, po-
rém, investigações apontam que 
essas operações eram um artifício 
empregado pelo suspeito a fim de 
alimentar o esquema de pirâmide 
e as práticas de estelionato.

“O alvo da operação é investi-
gado por crimes contra a econo-
mia popular, sistema de pirâmide 
financeira, diversos estelionatos, 
coação no curso do processo, por-
te ilegal de arma de fogo e lava-
gem de dinheiro. Nas suas redes 
sociais, o investigado afirmava 
operar no mercado financeiro 
através da atividade trader, e ofe-

recia altos lucros para as pessoas 
que almejavam investir. Porém, a 
investigação levou a outro cami-
nho, trazendo provas e indícios de 
que essas operações no mercado 
financeiro serviam como fachada, 
especialmente para alimentar o 
sistema de pirâmide financeira e 
para a prática dos estelionatos”. O 
homem foi encaminhado ao siste-
ma prisional.

PRIMEIRA FASE DA OPERAÇÃO 
ÁGIO DE SANGUE

Cinco pessoas foram presas du-
rante a 1ª fase da operação Ágio 
de sangue, no início do mês de 
outubro, em Pirapora, no Norte 

de Minas. Além dos mandados 
de prisão, a ação da Polícia Civil 
contra organização criminosa e 
lavagem de dinheiro, também 
cumpriu oito mandados de busca 
e apreensão e cinco mandados de 
sequestro de bens, dos quais fo-
ram recuperados cerca de R$ 500 
mil entre bens e dinheiro.

De acordo com informações do 
delegado Raphael Capita, repassa-
das na época, as investigações co-
meçaram a partir de um registro 
de ocorrência de um furto quali-
ficado cometido por um colabora-
dor de uma empresa varejista de 
venda de imóveis e eletrodomés-
ticos, em Pirapora.

“Esse colaborador tinha acesso 

ao cofre onde ficavam os eletrôni-
cos e subtraiu aproximadamente 
50 celulares, dois tablets e dois 
notebooks. Com o decorrer das 
investigações, foi descoberto que 
esse furto foi determinado por 
um agiota, com quem o autor 
possuía uma dívida que se tornou 
impossível de ser paga em virtu-
de dos juros abusivos que foram 
cobrados”.

Ainda de acordo com o dele-
gado, após o furto, os eletrônicos 
foram entregues a um grupo de 
pessoas que ficavam encarregadas 
de realizar a venda em grupos de 
redes sociais de Pirapora e Buri-
tizeiro. “As investigações aponta-
ram também que o agiota tinha 

posição de liderança no grupo, 
exercia cobranças de suas dívi-
das com o emprego de violência 
e grave ameaça. Nas redes sociais, 
apresentava uma vida de luxo, com 
rendas e bens incompatíveis com as 
suas fontes financeiras lícitas. Fazia 
viagens internacionais frequentes, 
tinha bens de alto valor em seu 
nome como cinco motocicletas, e 
na carteira foram encontrados dó-
lares e moedas estrangeiras”, acres-
centou Raphael Capita.

O grupo apreendido vai respon-
der pelos crimes contra a econo-
mia popular, associação criminosa, 
crimes patrimoniais violentos ou 
não, além de lavagem de dinheiro 
e furto.
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Justiça suspende pagamento de diárias 
na Câmara Municipal de Taiobeiras

TCE vota por irregularidade das ocorrências 
no Prevmoc

Justiça determina que 
Montes Claros compre 
macacão ortopédico

A pedido do Ministério Público 
de Minas Gerais (MPMG), a Justiça 
deferiu liminar para suspender o 
pagamento de diárias no âmbito da 
Câmara Municipal de Taiobeiras. 
A Casa Legislativa deverá adotar, a 
partir de agora, o regime de reem-
bolso, com comprovação de des-
pesas em bases proporcionais até 
a aprovação de lei municipal que 
disponha expressamente a respeito 
do tema.

A decisão foi proferida em Ação 
Civil Pública proposta pela Promo-
toria de Justiça de Taiobeiras, após 
a apuração, em Inquérito Civil ins-
taurado, de gastos excessivos e des-
proporcionais a título de diárias, 
que foram pagas aos vereadores 
e aos demais integrantes dos qua-
dros da Câmara Municipal.

Segundo dados extraídos do 
Portal da Transparência, no presen-
te exercício financeiro a Câmara 
Municipal de Taiobeiras gastou a 

vultosa quantia de R$ 333.001,50 
a título de diárias que foram pagas 
aos vereadores e a outros integran-
tes, como assessores jurídicos, 
assessores parlamentares, recep-
cionistas, chefes de transporte, 
diretores, entre outros cargos e 
ocupações.

Na ação, o promotor de Justiça 
Breno Alexei Rodrigues de Oliveira 
argumenta que, além de o paga-
mento das diárias ser regulamen-
tado apenas por resolução, sem 
previsão legal, a Câmara Municipal 
de Taiobeiras possui apenas 29 co-
laboradores em seus quadros, en-
tre vereadores, servidores e presta-
dores de serviços, distanciando-se 
completamente dos valores pagos 
a título de diárias nas Câmaras Mu-
nicipais dos demais municípios in-
tegrantes da região, de semelhante 
porte.  

Em maio de 2022, o MPMG já 
havia expedido Recomendação 

para que a Casa Legislativa se abs-
tivesse de efetuar o pagamento de 
diárias de viagens a seus agentes 
públicos, passando a adotar regime 
de reembolso no custeio das via-
gens até o advento de lei municipal, 
o que não foi atendido. Para o pro-
motor de Justiça, “a concessão de 
diárias, enquanto parcela de natu-
reza indenizatória paga aos agentes 
públicos, consubstancia despesas a 
serem comprovadas, auditadas, ple-
namente regulamentadas na órbita 
municipal, exigindo-se, portanto, a 
adoção de efetivos mecanismos de 
controle sobre tais gastos. É o de-
vido processo legislativo que garan-
te que a forma de consecução do 
gasto público será debatida pelos 
representantes do povo, possibili-
tando-se a efetiva intervenção da 
comunidade no aspecto comuni-
cativo-deliberativo, em atenção às 
sensíveis prioridades de cada reali-
dade local”. (Ascom MPMG)

GIRLENO ALENCAR

O Tribunal de Contas mineiro 
através da 2ª Câmara votou, pela 
irregularidade das ocorrências 
apuradas no Instituto Municipal 
de Previdência dos Servidores 
Públicos de Montes Claros (Prev-
moc), relativas ao período audita-
do de janeiro de 2018 a junho de 

2019. O relator do processo, au-
tuado na Corte sob o nº 1077182, 
é o conselheiro José Alves Viana. A 
auditoria faz parte do plano anual 
da Corte de Contas e teve o ob-
jetivo de verificar a consistência 
da base cadastral, a correção e 
tempestividade das contribuições 
previdenciárias, e do valor da 
taxa de administração em 2018, o 

cumprimento dos termos de par-
celamento, a verificação da com-
pensação previdenciária.

Teve também como finalidade 
aferir a boa gestão dos recursos, 
obrigação legal que precisa ser 
cumprida até o dia 31 de março 
de cada ano. O relator, a partir do 
relatório elaborado pela equipe 
auditora e em consonância com 

A Justiça mandou a Prefeitura 
de Montes Claros comprar um 
Macacão Theratogs Ultra Full 
Boddy System, ortopédico, que 
custa R$ 8.220,00 para atende 
uma paciente. O TheraTogs é uma 
roupa terapêutica de treinamento 
neuromotor, postural e sensorial. 
Esse recurso é resultado da com-
binação de um sistema de tronco 
e membros inferiores, podendo 
ser estendidos aos membros su-
periores. O macacão foi compra-
do com recursos do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS).
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a unidade técnica responsável, 
constatou que o instituto não sa-
nou diversas inconsistências nas 
reavaliações atuariais; que houve 
erros na retenção e repasse das 
contribuições previdenciárias dos 
servidores do Poder Legislativo 
municipal. Constatou também 
que o Prevmoc não enviou ao 
Tribunal os atos de aposentado-
ria e de pensões concedidas pelo 
Regime Próprio de Previdência 

Social (RPPS), para fins do exame 
de sua legalidade e do respectivo 
registro, além de outras incongru-
ências.

Diante da necessidade de que 
sejam adotadas medidas urgentes 
por parte dos responsáveis pelo 
Prevmoc, visando ao equilíbrio 
financeiro e atuarial daquela en-
tidade previdenciária, respon-
sável por aportes mensais para 
o pagamento de benefícios aos 

seus segurados, o TCEMG deter-
minou aos atuais Chefes do Poder 
Executivo e Legislativo de Montes 
Claros e aos responsáveis pelo 
instituto que comprovem o equa-
cionamento do déficit atuarial 
apurado no Relatório de Avaliação 
Atuarial de 2020, ou apresentem, 
em 120 dias, as medidas adotadas 
visando à  sua regularização, sob 
pena de multa pessoal e individu-
al de R$ 5.000,00.
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Helena estranha a reação de Sérgio, que tenta disfarçar. Adriana e Jonas combinam 
de sair juntos. Míriam faz ameaças a Sérgio. Giovanni descobre que Jonas e Adriana estão 
juntos. Edu pede para Mário ajudá-lo a reatar com Érica. Jonas revela a Helena sobre seu 
namoro com Adriana. Carol se preocupa com a ausência de Wanda na universidade. Taís 
consola Helena. Cris é dissimulada ao falar com Giovanni sobre sua relação com Tony. 
Mário se encontra com Érica e tenta se declarar para ela.

Preciosa fica presa no buraco e pede ajuda a Luna. Miguel se incomoda com os 
comentários de Francisco. Conceição conta para Rui sobre Olívia. Luna e Preciosa 
caem num buraco. Miguel tenta falar com Luna. Fiel não consegue encontrar Preciosa 
e liga para Heitor. Preciosa perde as chaves de lua e sol. Bianca sugere que Vitor fale 
com Francisco sobre sua desconfiança com Rui. Francisco conversa com Olívia. Rui e 
Miguel brigam. Bebel consegue se comunicar com Nero. 

RESUMO DE Novelas
Antônio manda os capangas jogarem Vinícius no rio. Antônio debocha dos policiais e 

diz que estava caçando javali. Luigi salva Angelina do ataque de Irene. Nina comenta com 
Anely que achou estranha a intimidade entre Hélio e Agatha. Irene e Antônio discutem 
dentro de casa. Luigi, Caio e Ademir tentam acalmar Irene e Antônio. Anely escuta uma 
conversa entre Hélio e Agatha, e descobre o parentesco entre os dois. Jurecê encontra 
Vinícius na margem do rio e o leva para a aldeia. Irene declara guerra a Antônio.

Dona Onete se despede da família. Mariana e Julieta vão embora da casa de Clara 
e Hélio, todos choram de emoção. Domitila visita Daniel, e ele acaba sendo verdadei-
ro, revelando que sente algo forte por Mariana. Domitila agradece pela sinceridade 
e se afasta. Mariana e Julieta chegam na casa nova, e Julieta fica desanimada. As duas 
arrumam o local, e Mariana aconselha a filha. Leandro anuncia Vera à frente da mo-
dernização do CEC e dispensa Glaucia. Hélio e Leandro disputam uma partida de xa-

drez na praça como nos velhos tempos. Enzo é o juiz. Através das câmeras de segurança, Glaucia e Fred encontram 
imagens de Simão na Monter Holding. Vera recorda que já viu Simão com Mariana e acredita que os Campos estão 
ao lado de Simão. No Armazém, Mariana evita Daniel com vergonha do beijo, mas Daniel diz que não consegue 
parar de pensar neles juntos. Desesperado, Simão vai até a nova casa de Mariana, mas só Julieta está no local; Simão 
deixa uma carta por baixo da porta.

Ex-’Power Couple’ e assistente de palco 
do ‘Domingo Legal’, Luana Andrade 
morre aos 29 anos. Saiba causa da morte

URGENTE: Casa de Bruna Biancardi é 
invadida por ladrões armados e família é 
feita de refém

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

Um suspeito do assalto já foi preso 
e é morador do mesmo condomínio de 
Bruna Biancardi. Saiba mais detalhes.

A casa de Bruna Biancardi foi in-
vadida e saqueada por uma quadrilha 
na madrugada desta terça-feira (07). A 
residência está localizada em um con-
domínio de Cotia, município da Região 
Metropolitana de São Paulo. As infor-
mações foram reveladas pelo portal R7.

Bruna e Mavie, que completou um 
mês no dia anterior, não estavam na 
casa no momento da invasão. Dois dos 
suspeitos estavam armados e entraram 
na casa à procura da influenciadora e 
da bebê. Os pais da moça estavam no 
local, foram amarrados, mas não sofre-
ram ferimentos.

A Guarda Civil Municipal (GCM) foi 

acionada por vizinhos, que estranha-
ram a movimentação da casa. O imóvel 
foi cercado e um dos suspeitos foi de-
tido. Segundo informações iniciais, ele 
seria morador do condomínio e, por 
isso, conseguiu autorizar a entrada dos 
outros ladrões.

Os fugitivos conseguiram levar 
bolsas de grife, relógios e joias. Agora, 
agentes fazem buscas na região à pro-
cura dos outros ladrões.

FAMÍLIA DE BRUNA BIANCARDI 
TRABALHA NO SETOR DA MODA

O pai de Bruna Biancardi, Edson 
Ribeiro, é dono de uma grife chamada 
Long Island, fundada no final dos anos 
1980. Ele começou a fabricar camisetas 

e regatas para si mesmo e para pessoas 
próximas. A qualidade e as estampas 
diferenciadas foram ganhando cada vez 
mais adeptos e a marca se consagrou. 
Há 34 anos no mercado, a empresa, 
hoje, trabalha com vestuário masculino 
e feminino com foco no estilo praiano 
e esportivo.

Ao observar o trabalho de Edson, 
Bruna se encantou com o setor e deci-
diu entrar na faculdade de Negócios da 
Moda. Assim que começou a estudar, a 
jovem passou a trabalhar com o pai na 
fábrica. Depois de atuar em vários seto-
res da empresa, percebeu o gosto pelo 
marketing. “Participava das campanhas, 
elaborava tudo, escolhia os modelos, o 
briefing junto com o pessoal do estilo”, 
contou a influenciadora à revista “Ma-
rie Claire”.

Luana Andrade, ex-participante do 
‘Power Couple 6’ (2022) e atualmente 
assistente de palco do ‘Domingo Legal’ 
de Celso Portiolli morreu aos 29 anos 
nesta terça-feira (7). Saiba qual foi a cau-
sa da morte da influencer

Participante do “Power Couple 6” 
(2022) e assistente de palco do “Do-
mingo Legal”, Luana Andrade morreu 
aos 29 anos nesta terça-feira (7). A in-
fluenciadora havia sido internada para 
a realização de uma lipoaspiração e so-
freu quatro paradas cardíacas. Há cerca 
de 15 dias, a também influenciadora 
Juliana Rocha morreu para choque dos 
seguidores e se somou a outras perdas 
ocorridas ao longo de 2023.

Luana participou do reality coman-
dado por Adriane Galisteu ao lado do 
namorado, João Hadad, com quem 
se relacionava há dois anos. A última 
postagem feita no feed do Instagram 
pela influencer foi na segunda-feira em 
uma academia. Apaixonada por viagens, 

principalmente para os locais de praia, e 
formada em Publicidade e Propaganda a 
assistente de Celso Portiolli soma mais 
de 310 mil seguidores nessa rede social.

Luana Andrade Lopes, seu nome de 
batismo, nasceu em São Paulo capital 
e ingressou na carreira de modelo em 
2018. Atualmente, morava com o na-
morado no Espírito Santo e encarava a 
ponte-aérea semanalmente para partici-
par da atração do SBT. A informação da 
causa mortis é do portal iG.

No Instagram, Gabriel Medina se 
despediu de Luana e aproveitou para 
enviar um recado aos internautas. “Hoje 
perdi uma amiga por procedimentos es-
téticos ‘simples’. O mundo está surreal, 
gente... Principalmente vocês mulheres. 
Esse padrão de corpos ‘perfeitos’ que é 
impossível de alcançar, exibidos no Ins-
tagram e na mídia precisa acabar urgen-
temente”, pediu.

Morte de Luana Andrade abala ami-
gos da influencer: ‘Em choque’

Uma série de famosos lamentou a 
morte precoce de Luana Andrade. “Meu 
Deus como assim. Meus pêsames para 
todos os amigos e familiares!”, escreveu 
Gabi Lopes. “Meu coração está dilacera-
do! Meus mais profundos sentimentos a 
família aos amigos e ao João”, reforçou 
Adriane Galisteu.

Coreógrafa do SBT, Rafaella Vis-
cardi, a Rafinha, também deixou sua 
mensagem póstuma. “Bonequinha mais 
linda, que dia triste meu Deus. Descan-
se em paz! Deus conforte o coração de 
toda família e amigos”, legendou. Entre 
outras mensagens, “não estou acredi-
tando, amiga”, “descanse em paz”, “vou 
sentir tanta saudade de você”, “estou em 
choque” e “sem acreditar” foram outros 
comentários de adeus.

As consequências de um procedi-
mento estético vitimaram esse ano Lygia 
Fazio após retirar três quilos de silicone 
industrial do corpo.
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Ramon Menezes inclui John Kennedy 
na lista da seleção pré-olímpica

Cidade do Galo recebe grama sintética; 
Arena MRV também terá mudança em 2024

De volta aos trabalhos, Cruzeiro se prepara 
para decisão contra o Coritiba

Jogo entre América e Coritiba pode definir 
primeira equipe rebaixada para série B

O atacante John Kennedy, do 
Fluminense, é uma das novidades 
na lista de 23 convocados da sele-
ção brasileira pré-olímpica anun-
ciada nessa terça-feira (7) pelo 
técnico Ramon Menezes, para os 
últimos treinos antes do Torneio 
Pré-Olímpico em janeiro, na Vene-
zuela. Kennedy, de 21 anos, mar-
cou o gol da vitória do Fluminense 
sobre o Boca Juniors (2 a 1) que 
garantiu o título inédito da Liber-
tadores.

Entre os selecionados também 
estão oito atletas da seleção cam-
peã nos Jogos Pan-Americanos de 
Santiago (Chile), feito que não 
ocorria há 36 anos. Conquistaram 
o ouro pan-americano os goleiros 
Mycael (Athletico-PR) e Andrew 
(Gil Vicente/Portugal);  o lateral Pa-
tryck (São Paulo); os zagueiros Ar-
thur Chaves (Acadêmico de Viseu/
Portugal) e Michel (Palmeiras); o 
meio-campista Igor Jesus (Flamen-
go); e os atacantes Guilherme Biro 
(Corinthians) e Matheus Nascimen-
to (Botafogo).

A preparação tem início na pró-

xima segunda (13) e vai até 21 de 
novembro no Centro de Treina-
mento (CT) Joaquim Grava (Corin-
thians). Bicampeão nos Jogos de 
Tóquio, o Brasil precisa chegar à 
final do Pré-Olímpico para garantir 
presença em Paris 2024.

Ao todo 10 seleções lutarão pe-
las duas vagas no Pré-Olímpico na 
Venezuela, entre os dias 20 de ja-
neiro e 11 de fevereiro de 2024.  A 
competição ocorrerá na capital Ca-
racas e também nas cidades de Va-
lencia e Barquisimeto. O Brasil está 
o no Grupo A, junto com Venezue-
la, Colômbia, Bolívia e Equador). 
Na outra chave estão (Argentina, 
Chile, Paraguai, Peru e Uruguai).

CONVOCADOS

Goleiros
Andrew - Gil Vicente (POR)
Marcelo Pitaluga - Liverpool 

(ING)
Mycael - Athletico

Laterais
Khellven - CSKA (RUS)

Vinicius Tobias - Real Madrid 
(ESP)

Patryck - São Paulo
Vanderlan - Palmeiras

Zagueiros
Arthur Chaves - Acadêmico de 

Viseu (POR) 
Robert Renan - Zenit (RUS)
Lucas Beraldo - São Paulo
Michel - Palmeiras 

Meio-campistas
Aleksander - Fluminense
Igor Jesus - Flamengo
Andrey - Nottingham Forest 

(ING)
Pablo Maia - São Paulo
Luis Guilherme - Palmeiras
Victor Hugo - Flamengo

Atacantes
Guilherme Biro - Corinthians
John Kennedy - Fluminense
Gabriel Pec - Vasco 
Marcos Leonardo - Santos
Sávio - Girona
Matheus Nascimento – Botafo-

go (Agência Brasil)

A Cidade do Galo, centro de 
treinamento do Atlético em Ves-
pasiano, estreou nessa terça-feira 
(7) o gramado sintético de um 
dos campos do espaço. Em 2024, 
a Arena MRV, estádio alvinegro, 
também adotará o novo estilo de 
grama.

A equipe sub-20 masculina do 
Atlético realizou o primeiro treino 
na grama sintética nesta terça-fei-
ra. Por enquanto, a mudança é 
apenas no campo 3 da Cidade do 
Galo. O local recebe atividades 
das categorias de base e, com a 
mudança, poderá ser mais utiliza-
do pelo clube.  

“Quando é natural, precisamos 

ter um período maior de descan-
so e nós temos muitas categorias 
aqui. Com um campo sintético, 
você pode trabalhar mais nele. As-
sim, não vamos ter atletas saindo 
do clube para treinar fora”, expli-
cou Erasmo Damiani, gerante da 
base alvinegra. 

Grama sintética na Arena MRV

Para a próxima temporada, o 
Atlético planeja a mudança do 
tipo de gramado da Arena MRV. 
O Galo tem enfrentado problemas 
com o campo de jogo desde a inau-
guração e já bateu o martelo para a 
necessidade de mudança.

Presidente do Atlético, Sérgio 
Coelho, comentou a mudança nes-
sa terça-feira (7), em entrevista ao 
Flow Sport Clube. O mandatário 
alvinegro espera que a transforma-
ção na Arena MRV aconteça já para 
o início da próxima temporada. 

“Para o objetivo da Arena, que é 
multiúso, com shows e futebol, tem 
que ser sintético. O anel da arena é 
muito fechado e a insolação é pés-
sima. Por mais que coloque o equi-
pamento não adianta. Então vamos 
colocar o sintético com absoluta 
certeza. Tomara que seja agora em 
dezembro, janeiro, e que em feve-
reiro ou março já estejamos jogan-
do”, afirmou. (OTempo)

O Cruzeiro fez, nessa terça-
-feira (7), o primeiro dos quatro 
treinamentos em preparação 
para o duelo contra o Coritiba, 
sábado (11/11), às 16h, na Vila 
Capanema, em Curitiba. O técni-
co Zé Ricardo contou com a pre-
sença de William, que mais uma 
vez se envolveu em um choque 
de cabeça, no último domingo, 
contra o Internacional, no Minei-
rão, mas não será problema para 
o próximo desafio estrelado.

O lateral celeste havia se ma-
chucado no jogo contra o Cuia-

bá, na 26ª rodada do Brasileirão 
e não participou da derrota para 
o Flamengo, por 2 a 0, no Minei-
rão. Voltou no clássico contra o 
Atlético, quando passou a atuar 
com uma proteção na cabeça. O 
que não aconteceu contra o In-
ter.    

Zé Ricardo ainda terá mais 
dois reforços para a partida 
contra o Coritiba. O goleiro An-
derson e o atacante Rafael Elias 
cumpriram suspensão contra o 
Colorado e retornam no próximo 
sábado (11/11).  

Por outro lado, o treinador 
da Raposa ainda não tem o late-
ral-esquerdo Kaiki. O atleta, que 
perdeu os jogos contra Bahia, 
São Paulo e Inter, ainda pode ser 
liberado para as atividades com 
bola com o restante do grupo.

Conforme anunciado no iní-
cio da semana, o Cruzeiro fará 
mais dois treinos em Belo Ho-
rizonte e um na capital parana-
ense. O treino em Curitiba está 
marcado para a próxima sexta-
-feira (10/11), um dia antes do 
jogo contra o Coxa. (OTempo)

América e Coritiba fazem duelo de 
lanterna e vice-lanterna nesta quarta-
-feira (8), às 19h, no Independência, 
pela 33ª rodada do Campeonato Bra-
sileiro. Embora as duas equipes este-
jam praticamente rebaixadas, a mate-
mática ainda reserva uma pontinha de 
esperança para ambas.

Só a vitória interessa ao América. 
Se perder ou empatar, o time estará 
matematicamente rebaixado para a 
Série B, já que mesmo se vencer to-
dos os outros jogos, só chegará a 36 
ou 37 pontos, pontuação insuficiente 
para ficar na Série A, segundo o De-
partamento de Matemática da UFMG. 

Já o Coxa, se empatar ou vencer, 
ainda ganhará uma sobrevida. Com 
esse cenário, se triunfar em todos 
outros jogos, poderá chegar aos 
39 ou 41, marcas oferecem 99,98% 
e 98,63% de risco de queda. Já se 
perder, estará matematicamente na 
Série B, segundo os mesmos dados 

da UFMG. 

FICHA DA PARTIDA - Provável 
América: Jori; Ricardo Silva, Iago 
Maidana ( Júlio) e Danilo Avelar; 
Mateus Henrique, Juninho, Martí-
nez, Benítez e Marlon; Felipe Aze-
vedo e Mastriani. Técnico: Fabián 

Bustos
Provável Coritiba: Gabriel; 

Natanael, Thalisson Gabriel, Hen-
rique e Victor Luís; Fransérgio, 
Bruno Gomes, Matheus Bianqui, 
Sebastian Gomes (Marcelino More-
no); Slimani e Robson. Técnico: Thia-
go Kosloski
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HOJE ESTARÃO festejando a vida, a ex-glamour-Girl SANDRA Jabur, 
que está fazendo um senhor sucesso com seus finíssimos e diferenciados 
bombons; o dentista, ALTAIR Moura; o jornalista da revista ‘Liberdade’ NO-
RIEL COHEN; GERALDO Braga que está residindo atualmente com a esposa, 
Mirian Campos, em Vila Velha, curtindo a aposentadoria. PARABÉNS para 
eles e todos que também estão aniversariando hoje.

APAGÃO EM SÃO PAULO: A Aneel se reuniu, na segunda-feira, com 
distribuidoras de energia para discutir ações que possam tornar a rede elétri-
ca menos vulnerável a eventos climáticos. Realmente, não só São Paulo mas 
outras cidades brasileiras estão sofrendo com essa mudança.

O JORNALISTA, ARTHUR AMORIM JUNIOR (Karoba), voltará 
a promover com sucesso seu evento BAIÃO DE DOIS DO KAROBA pela 17ª 
vez, e será na AOB dia 15 a partir do meio-dia. Merci pelo convite. 

FICOU UMA BELEZA o novo espaço da ÓTICA OUVIDOR, dedica-
do ao público KIDS. Tudo com muito bom gosto e conforto. Como sempre 
digo: gosto de ver JONAS DAVID E CELIA TELLES SOUZA, trabalhando junto 
com os filhos FRANKLIN a frente da Ouvidor e Fabricio na “Casa dos Óculos” 
e Frederico como oftalmologista. FAMÍLIA que trabalha unida vence mesmo 
e temos vários exemplos aqui em Moc.

GM revê demissões: A General Motors cancelou os cortes de mais de 
1.000 funcionários das fábricas paulistas de São José dos Campos, São Cae-
tano do Sul e Mogi das Cruzes. É triste o que estamos vendo acontecer no 
atual desgoverno do país.

SÁBADO na festa encontrei com uma “perua barraqueira” que de re-
pente com muita maldade quis fazer fofoca com meu nome para ofender 
uma grande amiga. Ainda bem que sou vacinado contra estas pessoas mal-
dosas. RESPEITO É BOM E EU GOSTO e no mais detesto DESLUMBRADAS 
ENCALHADAS.

Itaú Unibanco sai da Argentina: O banco obteve a autorização do Banco 
Central da República Argentina para o fechamento de suas operações no 
país. A situação ali tem sido das piores com a inflação galopante a população 
na maioria passando até fome. 

MINHA QUERIDA AMIGA, Georgia Ferreira, que reside em Nova 
Yorque no elegante Apto na famosa 5ª Avenida, chegou a city para curtir o 
final do ano com a família e amigos. Seja bem-vinda.

A CIDADE DAS INDÚSTRIAS

O PREFEITO, Humberto Souto; o seu vice, Guilherme Guimarães e; toda 
equipe no primeiro escalão da nossa Prefeitura, tem desenvolvido junto ao 
Governo de Minas um trabalho dinâmico, oferecendo áreas gigantescas no 
DISTRITO INDUSTRIAL para implantação de importantes indústrias. E Moc 
virou mesmo um polo, pois temos entre outras: Novo Nordisk (insulina), Hi-
polabor (medicamentos), MDS/Vallé (medicamentos veterinários), Nestlé (lei-
te condensado e capsulas de café solúvel), Alpargatas (havaianas), Clair Mont 
(óculos), Biolife (cosméticos), Café Três Corações, Minaspuma (colchões), 
Laticínios Vida (iogurte, manteiga, etc), CSN/Lafarge (cimento), Cotenor (te-
cidos), etc. E em construção, a Eurofarma e Cristália. Nesta semana veio uma 
notícia excelente, ou seja, a implantação aqui em Moc de importante unidade 
industrial DA CELER BIOTECNOLOGIA em parceira com a empresa chinesa 
GUANGZHOU WANDLFO BIOTECH que vai gerar mais empregos para o Nor-
te de Minas. Aplausos principalmente para o governador Zema. 

ELEIÇÕES NOS STATES
A um ano da eleição, Trump está na frente em 5 dos 6 estados mais deci-

sivos nos EUA, mostra pesquisa. Divulgada no domingo, Siena/Times revela 
que eleitores confiam mais no republicano do que no presidente Biden em 
economia, política externa e imigração. Realmente o atual presidente dos Es-
tados Unidos está deixando a desejar. 

NATAL CHEGANDO 

ENQUANTO estamos vendo nas redes sociais muitos sites falsos ofere-
cendo promoções de artigos natalinos e muita gente tem caído no golpe, o 
comércio também está firme com antecedência anunciando o Black Friday 
que será na última semana deste mês. Quando chegar dezembro esperamos 
que no primeiro dia, a cidade já esteja iluminada de acordo com a importante 
data e também é claro, as FACHADAS DAS LOJAS DO CENTRO e dos Shoppin-
gs. O Montes Claros Shopping Center, sempre dá SHOW NA DECORAÇÃO 
e empresas terceirizadas são contratadas e cobram preços salgados para as 
criancinhas curtirem os brinquedos. DEVERIA TER UM ESPAÇO para os bai-
xinhos carentes que ficam muitas vezes só olhando, pois os papais não tem 
$$$ para pagar. 

NÃO TINHA ALTERNATIVA
Aliás, a expectativa para esse novo pacote contra a violência no Rio não 

é lá essas coisas e a avaliação é de que não passa de uma satisfação para o 
digníssimo público, leia-se a opinião pública. Mas o governo Lula não tinha 
alternativa.

SERÁ CANDIDATA?
SEI NÃO, mas a ex-deputada Raquel Muniz e o ex-prefeito Ruy estão fa-

zendo muito MARKETING e não será surpresa se um dos dois candidatarem 
as eleições municipais no próximo ano. Atualmente o nome mais falado e 
que realmente tem desenvolvido um trabalho dos mais dinâmicos em prol da 
nossa cidade como vice-prefeito é, GUILHERME GUIMARÃES. Mas em elei-
ções, principalmente em URNAS ELETRÔNICAS (???), tudo pode acontecer. 
Enquanto isso, já está crescendo a lista dos candidatos e candidatas. 

VAP & VIP

CONTINUA REPERCUTINDO o sucesso maiúsculo do me-
gaevento ‘DE VOLTA AOS ANOS 80’, sendo elogiadíssimo e 
realmente quem não foi, perdeu uma das melhores festas des-
te ano. Parece até que os casais estavam mesmo precisando 
de um encontro neste estilo e principalmente os maiores de 
40 anos para relembrar os bons tempos. Todos capricharam 
nos trajes e curtiram para valer o grandioso baile temático que 
reuniu em um imenso salão cerca de 500 pessoas e provocou 
muita confraternização de amigos. A arquiteta, ISABELLA RE-
BELLO aí toda poderosa (foto)  mostrou  realmente que orga-
nizou tudo com muito carinho e o resultado foi este, que ela 
está sendo cumprimentadíssima e todos pedindo uma repri-
se para o próximo ano. Enquanto Lucas Viggi não manda as 
fotos, estou ilustrando esta coluna com outras presenças que 
focalizei 

ESTE JORNALISTA emoldurado pelas maravilhosas amigas, 
Sônia Alencar, Ariadna Muniz, Jeane Cruz e Marleide Ribeiro

WILSON E ANA ELISA MARCONDES Parrela eram dos mais 
animados

FOI MUITO BOM reencontrar amigos como, Luiz de Paula 
Filho e Patrícia

LUCIANA MALVEIRA sempre brilhando no cerimonial tam-
bém foi dinâmica na realização da festa e está com Leandra 
Lacerda e Ligia Correa que estará curtindo também a virada 
do ano, em Arraial D’ Ajuda no Kuaras Hotel

OUTRO GRUPO de amigas charmosas e elegantes era for-
mado por: Fátima Denucci, Adriana Cunha, Tereza, Helenice 
Guimarães, América Eleutério e Silvana Bicalho

TAMBÉM reapareceram em grande estilo na festa dos anos 
80, Leleo e Tatiana Caribe Paulino Lacerda que brevemente 
estarão estreando como avós, pois a linda Bruna e Hugo, estão 
à espera da primeira herdeira que chamará Ana


